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L’attaquant algérien de
l’ES Sahel, Karim Aribi,
est sur le point de signer

en France, en Ligue 1, précisé-
ment à Nîmes, devenant ainsi
le coéquipier de Zinedine Fer-
hat. Le joueur, dont on avait
dit qu’il était pourtant fini, au
CR Belouizdad, a pu rebondir
au DRB Tadjenanet au cours
de la première partie de la sai-
son 2018/2019. Dix buts mar-
qués en 14 matchs. Il est
recruté lors du même mercato
à l’ES Sahel où il parvient à
inscrire cinq buts. La saison
dernière, il a réussi à inscrire
beaucoup de buts en cham-
pionnat de Tunisie ou en
Ligue des champions. Cela lui
a valu l’intérêt de plusieurs
clubs européens, à l’instar de
Nîmes qui s’est sérieusement
manifesté pour le faire signer.
Sitôt informé, le joueur n’a pas
voulu manquer l’occasion de
sa vie, lui qui rêve d’aller jouer
en France. Il a accepté l’offre de
Nîmes bien qu’elle soit déri-
soire sur le plan financier. Au-
trement dit, l’ancien joueur du
DRBT a préféré le challenge
sportif au volet financier.
Notre source nous a révélé que
les pourparlers entre Nîmes et
l’ES Sahel sont toujours en
cours dans le but de trouver
un accord pour que le joueur
rejoigne l’Hexagone, surtout
que le championnat de France
a déjà commencé depuis
presque trois semaines.   

le club français a
proposé à l’es sahel 800
000 € plus un bonus

Dans le cas d’un accord final
entre Nîmes et l’ES Sahel, le
joueur devrait rejoindre la
France la semaine prochaine
pour effectuer la traditionnelle
visite médicale, avant de si-
gner son contrat. Entre temps,
reste à savoir maintenant si le prési-
dent de l’ES Sahel va accepter l’idée
de vendre le contrat de son joueur.
Selon les informations en notre
possession, le président du club tu-
nisien s’attendait à avoir une propo-

sition supérieure à 800 000 euros en
plus d’un bonus, mais face à la vo-
lonté du joueur de vouloir jouer en
France, il devrait négocier la vente
de son joueur et la transaction de-
vrait être conclue dans les tout pro-
chains jours.   

le sporting Braga
avait fait une
proposition de
500 000 €

Avant Nîmes, un autre
club européen s’était mani-
festé pour engager l’atta-
quant algérien. Il s’agit du
Sporting de Braga, club de
première division portu-
gaise. Le club voulait à tout
prix s’attacher les services du
buteur de l’ES sahel, seule-
ment la proposition formu-
lée était de 500 000 euro,
une somme insignifiante qui
n’a pas motivé les responsa-
bles de l’ESS à négocier avec
eux, refusant catégorique-
ment de le vendre. Même
pour ce qui est de la propo-
sition salariale qui allait se
faire au joueur, était loin des
espérances, comme l’in-
dique une source très
proche du joueur.  

Pyramids et el ittifaq 
ont proposé plus 

Un club égyptien et un
autre saoudien se sont eux
aussi intéressés aux services
du joueur. En Egypte, la for-
mation de Pyramids, qui
possède un très riche
homme d’affaires à sa tête, a
mis le paquet pour engager
le joueur. Selon nos infor-
mations, 1 million de dollars
ont été proposés à l’ES Sahel
avec un salaire double pour
le joueur par rapport à ce
qui va toucher à Nîmes.
Mais le joueur a refusé car il
veut aller en Europe, histoire
de progresser et frapper aux
portes de la sélection natio-
nale. Même chose pour El
Ittifaq d’Arabie Saoudite. Le
club, qui est à la recherche
d’un grand attaquant, a
voulu lui aussi mettre le pa-

quet pour engager l’ancien Belouiz-
dadi, mais la réponse de l’intéressé
était la même, à savoir jouer en Eu-
rope, malgré les grosses proposi-
tions faites sur le plan financier. 

H. R. 

La situation de Youcef Belaïli
ne cesse de se compliquer en
club. N’ayant pas rejoint Al

Ahly, le joueur risque gros. Seule-
ment, il s’est avéré que le joueur
n’avait pas rejoint son club car
contaminé par le Coronavirus.
Hafid Belaili, père et agent du
joueur de l’EN, Youcef, a déclaré
que son fils a été testé positif le mois
dernier au Covid-19, d’où son re-
tard à reprendre les entraînements
avec ses coéquipiers : «Mon fils a
passé des tests de dépistage au
Covid-19 le mois dernier et les résul-
tats étaient positifs», a-t-il déclaré,
avant d’ajouter : «Le médecin a de-
mandé à mon fils de se mettre en iso-
lement pendant deux semaines. Le
12 septembre dernier, nous avons en-
voyé un certificat médical, avant de
refaire les tests qui se sont avérés
cette fois négatifs.» Il est à rappeler
que l’international algérien
avait refusé de prendre un vol
privé affrété par son club à
partir d’Oran pour rejoindre
son équipe, sans donner le
moindre argument. Un
comportement qui a pro-
voqué la colère des diri-
geants saoudiens et
même de l’entraîneur
qui a pris la décision
de ne pas compter
sur ses services
pour le nouvel
exercice. Il avait
même raté les der-
niers matchs de la
saison dernière. Il
est à noter que le
père de Youcef Belaïli avait indiqué
à la presse saoudienne, il y a
quelques jours, que son fils
était proche de signer à Al
Ahly du Caire afin de
remplacer l’international
égyptien, Ramadan
Sobhi.

son retard à rejoindre son
équipe serait-il justifié ?

Maintenant que le père du
joueur vient de déclarer que son
fils a été touché par le COVID-19,
plusieurs questions se posent ac-
tuellement. Est-ce que le joueur
peut justifier son absence des en-
traînements d’Al Ahly à cause du
Coronavirus ? Une question sans
réponse tant que l’entourage du
joueur n’a pas voulu dévoiler toutes

ses cartes, lorsqu’on sait qu’il est
déjà dans un bras de fer avec son
club qui a pris la décision de vendre
son contrat pour quatre millions de
dollars, tout en refusant toutes les
propositions de prêt, comme par
exemple l’ES Tunis qui voulait ten-
ter le coup de faire revenir l’Algé-
rien sous forme de prêt. Il faut dire
que l’avenir du joueur est très in-
certain en ce début de saison, alors
qu’il compte rallier dans les pro-
chains jours la ville de Djeddah
pour reprendre les entraînements et

attendre que son trans-
fert se concrétise. 

H. R. 

intéressé Par le cHallenge sPortif 

ARIBI À NÎMES, 
C’EST PRESQUE FAIT !

BELAÏLI POSITIF 
AU COVID-19

Titularisé pour la première fois
de la saison après cinq journées de
championnat, à l’occa-
sion de la réception de
Genk, le latéral droit in-
ternational algérien et
ancien joueur du MC
Oran, Mohamed Réda
Helaimia, était à la hau-
teur lors du succès de
son club sur le score
sans appel de cinq buts
à deux. Le joueur de
Beerschot a délivré une
belle prestation défensive et offen-
sive. Titulaire indiscutable la saison
dernière en deuxième division, le

joueur avait perdu sa place durant
les premières journées du cham-

pionnat mais il a mon-
tré hier qu'il a retrouvé
toutes ses capacités.
Helaimia et son équipe
ont réalisé un très joli
coup en battant un pré-
tendant pour le titre
pour se glisser à la
deuxième place du
classement général.
Une aubaine pour le
joueur qui retrouve du

temps de jeu à presque un mois du
stage de l’Equipe nationale qui de-
vrait avoir lieu en Europe.  

Première titularisation
de la saison Pour Helaïmia

RÉUNION DE COORDINATION CE JEUDI
En prévision des prochains stages des sélections
nationales des moins de 17 ans et moins de 20
ans, appelées à préparer les tournois UNAF
qualificatifs à la Coupe d’Afrique des nations de
leurs catégories respectives, une réunion de tra-
vail et de coordination est prévue ce jeudi au
Centre technique national de football de Sidi
Moussa. Cette réunion regroupera les membres
des staffs des deux sélections, le directeur tech-
nique national Ameur Chafik, le président de la
Commission médicale fédérale, le docteur Da-
mardji Djamel et le directeur de l’administra-
tion générale (DAG), Nekkache Abdelghani. Au
cours de cette réunion, il y aura l’examen des
lieux de stages des sélections, la logistique et les
moyens à préparer pour le bon déroulement de
ces stages ainsi que le protocole sanitaire que
devront appliquer les différents staffs technique
et administratif concernés. 

Baghdad Bounedjah af-
fiche une très grande forme
en ce moment avec son
équipe, Al Sadd. En effet, l’at-
taquant algérien et buteur de
l’Equipe nationale a brillé
hier avec Al Sadd en Ligue
des champions asiatique face
à la formation d’Al Aïn, dans
un match qui s’est déroulé
aux Emirats Arabes Unis. En
effet, Baghdad Bounedjah a
contribué au bon résultat de
son équipe qui a arraché le
nul en déplacement (3-3). Il a
tout d’abord délivré une passe
décisive à l’Espagnol Santi
Cazorla pour égaliser (2-2) à
la 55’ puis il a inscrit le troi-

s i è m e
but, cinq
minutes
p l u s
t a r d .
Baghdad
Bouned-
jah a été
l’élément
le plus
en vue

de cette rencontre. Ce nul
permet ainsi à Al Sadd de res-
ter leader de son groupe, en
attendant la seconde rencon-
tre du groupe qui devait se
tenir hier tard dans la soirée
entre les Iraniens de Sepahan
et les Saoudiens d’Al Nasr.    

SÉLECTIONS U-17 ET U-20BOUNEDJAH BUTEUR ET PASSEUR DÉCISIF



Agueib a passé une contre-visite 
Comme attendu, le jeune milieu de terrain Juba

Agueib, qui n’a pas encore été autorisé à réintégrer
le groupe de la JSK avant de passer tous les exa-
mens médicaux, s’est rendu hier matin, selon nos

sources, à l’hôpital de Beni Messous pour effectuer
un examen médical approfondi. Et selon les infor-

mations en notre possession, le joueur est officielle-
ment opérationnel. Il n’a aucune maladie qui pourrait

l’empêcher de réaliser son rêve, celui de défendre le
maillot de la JSK. Il devrait donc rejoindre l’équipe à

Mostaganem le plus tôt possible.
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Désormais, la JS Kabylie est
en avance par rapport à
tous les clubs algériens

dans la préparation. En effet, les
Jaune et Vert étaient les premiers à
avoir repris l’entraînement sans at-
tendre la décision du ministère de
la Jeunesse et des Sports en optant
pour un hôtel et stade privés à
Akbou. Les coéquipiers de Rezki
Hamroune ont profité des deux se-
maines de préparation pour re-
nouer avec le travail physique qui
a été suivi à la lettre par le staff
compétent. Et pour enchaîner avec
le deuxième stage, la direction ka-
byle a jugé utile de libérer les
joueurs pour trois jours de repos
avant de revenir, dès ce matin,
pour aborder le deuxième regrou-
pement, qui aura lieu à Mostaga-
nem. Autrement dit, la formation
kabyle, qui souhaite rattraper le re-
tard de cinq mois d’arrêt, a tout
mis en place pour permettre au
groupe de retrouver rapidement
ses sensations. Et c’est pour cette
raison qu’ils ont décidé d’opter
pour une deuxième préparation à
l’ouest du pays, dans un endroit
calme, qui renferme toutes les
commodités nécessaires pour une
préparation de choix. En revanche,
la date du stage devrait connaiître
une légère déprogrammation. En
effet, les Kabyles qui devaient ral-
lier hier la ville de Mostaganem,
patienteront encore trois jours.
Ceci dit, le stage ne débutera que
vendredi ou samedi. 

RDV aujourd’hui à la
Résidence à 13h 

En libérant les joueurs pour
trois jours de repos, les coéqui-
piers de Tizi Bouali sont appelés à
ce regroupé, dès ce matin, à la Ré-
sidence de l’équipe. En effet, les

joueurs sont attendus à 13h pour
entamer directement les tests séro-
logiques avant d’attendre les résul-
tats qui ne seront récupérés que
jeudi. C’est la raison pour laquelle
le début du stage devrait observer
un léger changement. 

Les tests sérologiques, la
priorité 

A en croire une source officielle,
le staff médical de la JSK, a insisté
pour respecter le protocole sani-
taire. Et pour éviter toutes mau-
vaises surprises, il a été décidé de
garder les joueurs en observation
trois jours le temps d’effectuer tous

les tests au Covid avant de donner
le feu vert pour le début du
deuxième stage. Du moins, c’est ce
que nous avons appris hier soir,
suite à la réunion tenue entre les
membres des staffs technique et
médical. 

L’hôtel AZ prêt à accueillir
les Canaris 

C’est dans l’hôtel AZ Montana
que la JSK va passer les deux pro-
chaines semaines. Un établisse-
ment cinq étoiles doté de toutes les
commodités. Le personnel de l’hô-
tel est déjà sur pied pour accueillir
la délégation kabyle laquelle sou-

haite être bien prise en charge
pour permettre aux joueurs de se
sentir à l’aise et profiter convena-
blement de ce deuxième stage qui
sera très important pour la suite
de la compétition.

Un stade doté d’une pelouse
en synthétique à la
disposition de l’équipe

En plus des deux piscines inté-
rieure et extérieure ainsi que le
parc aquatique situé à l’intérieur
de l’hôtel, l’établissement renferme
deux stades, petit et grand. Et c’est
pour ces commodités que la direc-
tion kabyle a opté pour cet hôtel

luxueux. Pour s’entraîner, les
joueurs n’auront qu’à prendre l’as-
censeur et marcher quelques mè-
tres pour entamer le travail. 

Sauna, piscine chauffée et
salle de musculation
disponibles 

En plus du stade d’entraînement,
l’hôtel renferme aussi un sauna,
une piscine chauffée et une salle
de musculation. Les joueurs pour-
ront bien profiter de ce « luxe »
notamment pour bien récupérer
après des séances de travail très
chargées. 

La préparation 
sera basée sur le volet
technico-tactique 

Contrairement au premier stage
où la charge de travail n’était pas
vraiment élevée, nous avons appris
que le staff technique axer son tra-
vail sur le volet technique et tac-
tique sans négliger bien
évidemment le volet physique qui
sera au menu au quotidien. Le but
de ce stage est de préparer l’équipe
pour la nouvelle saison qui débu-
tera le 20 novembre prochain. 

Karouf a déjà 
assumé ses 
responsabilités 

Comme ce fut le cas lors du pre-
mier stage, c’est Mourad Karouf
qui va assurer le bon déroulement
de la préparation. En l’absence de
Zelfani, qui est toujours bloqué en
Tunisie, Karouf, qui a déjà assumé
ses responsabilités par le passé,
n’aura aucune difficulté pour gérer
le groupe et la réussite de la prépa-
ration. Son expérience va lui per-
mettre d’appliquer le programme à
la lettre.

R. B. 

LE STAGE DE MOSTAGANEM DEVRAIT
DÉBUTER VENDREDI OU SAMEDI 

LOUCIF : «ON S’EST
DONNÉS À FOND
POUR RÉUSSIR
NOTRE STAGE»

Lors d’une déclaration accordée
à Berbère TV, l’attaquant de la JSK,
Loucif, a déclaré que le groupe s’est
donné à fond durant tout le stage
d’Akbou sous la houlette de Ka-
rouf. Il a aussi parlé de l’ambiance
qui, selon lui, était magnifique :
«Sincèrement, le stage s’est déroulé
dans les meilleures conditions.
Nous avons tout fait pour que le
stage soit une réussite. Je remercie
tous les joueurs pour leur implica-
tion, après six mois d’arrêt, on avait
besoin de reprendre afin de retrou-
ver nos sensations. Maintenant, il
faut s’attaquer au deuxième stage.»

«L’équipe n’a manqué
de rien à Akbou»

Dans un autre contexte, Loucif a
tenu à remercier les responsables
d’Ifri, Soummam et l’hôtel Atlantis
pour ce qu’ils ont fait à l’équipe :
«Sincèrement, nous n’avons man-
qué de rien durant cette prépara-
tion. Tout a été mis à notre
disposition pour qu’on soit à l’aise.
On ne pouvait espérer mieux. Mille
merci à tous.»

R. B. 

Décidément,
plusieurs «an-
ciens» joueurs
de la JSK ne sont
pas contents de
leur situation.
Pour preuve, dès
qu’ils ont été an-
noncés libérés,
certains, sans
trop tarder, sont
allés directement
se plaindre au ni-
veau de la CRL
pour récupérer
leur argent ainsi
que leur lettre de
libération. C’est
le cas de Belaïli,
Addadi et Ba-
nouh. Et selon
une source bien
informée, les
deux premiers sont convo-
qués pour aujourd’hui, à la
CRL pour défendre leur dos-
sier et espérer récupérer ce
qui leur revient de droit. Par
rapport à l’attaquant Hamza
Banouh, ce dernier n’a pas

encore été pro-
grammé. 

Des clubs
égyptiens et
saoudiens
veulent Addadi 

Après une année
passée à la JSK, le
milieu de terrain
Toufik Addadi, qui
a été mis sur la
liste des libérés,
devrait trouver
prochainement un
point de chute.
Selon nos sources,
plusieurs équipes
sont sur ses traces.
Des clubs égyp-
tiens, saoudiens et
même émiratis le
veulent. Cepen-

dant, la fermeture des fron-
tières lui posent d’ores et déjà
problème. Pour l’instant, il
n’a encore pris aucune déci-
sion, lui qui est aussi suivi
par le MCA. 

R. B.

BELAÏLI ET ADDADI
AUJOURD’HUI DEVANT LA CRL

C’est désormais officiel, Nabil
Saâdou et Walid Benchérifa ne
joueront pas à la JSK la saison

prochaine. La direction du club a décidé
de se séparer de leurs services (Saâdou
fin de contrat) pour plusieurs raisons.
Même si le coach Zelfani aurait souhaité
garder son défenseur central pour son
expérience, la direction n’a pas donné
suite à cette demande d’autant plus que le
joueur a refusé catégoriquement de bais-
ser son salaire. De ce fait, le staff tech-
nique était dans l’obligation de désigner
un nouveau capitaine pour gérer le ves-
tiaire. Et lorsque nous avons essayé d’en
savoir davantage, nous avons appris
qu’une décision a déjà été prise. Le bras-
sard sera officiellement remis à l’atta-
quant Rezki Hamroune. Ce dernier, qui a
déjà assumé ce rôle par le passé, n’a vu

aucun inconvénient pour gérer le ves-
tiaire et les joueurs sur le terrain. Avec
son caractère de gagneur, il devrait ac-
complir son nouveau rôle très facilement. 
Le deuxième capitaine n’a pas
été choisi

Par ailleurs et selon nos informations,
le staff technique de la JSK n’a pas encore
choisi le deuxième capitaine de l’équipe.
Plusieurs joueurs sont capables d’assumer
ce rôle mais la décision n’a pas encore été
prise. Il se pourrait que le brassard soit
remis au défenseur Tizi Bouali ou Moha-
med Benchaïra. Le dernier mot revient
pour l’entraîneur en chef, Yamen Zelfani,
dès son retour en Algérie. 

R. B. 

Après le départ de Saâdou et Benchérifa 

HAMROUNE, NOUVEAU 
CAPITAINE DE LA JSK

Le médecin de
la JSK ne s’est pas
encore prononcé 

Par ailleurs, et comme le joueur a
effectué le dernier test médical dans un
hôpital public sans la présence du méde-
cin de la JSK, nous avons appris que Djad-

joua devrait s’assurer qu’il n’a
effectivement rien à craindre. Autrement
dit, il devrait demander au joueur d’aller

voir un autre médecin dans les pro-
chaines heures pour lui valider le

billet qui va lui permettre de
réintégrer le groupe. 
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Le milieu défensif
de la JSK, Malik
Raïah, se dit très
satisfait du pre-
mier stage estival
qui a duré deux
semaines à Akbou
et affirme que
l'équipe va encore
augmenter la ca-
dence, car l'objec-
tif est d'être prêt
pour le début de
saison. Raïah es-
time que l'effectif
renferme des
jeunes capables
de réaliser une
grande saison et
gagner un titre.

Tout d'abord, quel est
votre commentaire sur
le premier stage qui
vient d'être bouclé ?
Comme vous le savez,

nous sommes le premier
club à avoir repris les en-
traînements, après un
arrêt de plus de cinq mois
pour cause de pandémie.
Notre direction a mis tous
les moyens pour réussir
notre reprise et croyez-
moi que ce fut une réus-
site totale.

On a beaucoup polé-
miqué justement au
sujet de votre reprise.
Qu’avez-vous à dire ?
Écoutez, les dirigeants

n'auraient jamais décidé
de reprendre les entraîne-
ments s'ils n'étaient pas
sûrs que toutes les dispo-
sitions étaient prises pour
assurer la santé de tout le
monde. Le protocole sa-
nitaire a été respecté à la
lettre, comme vous voyez,
nous sommes rentrés à
Tizi avec aucun cas de
contamination. 

A propos du travail
qui a été effectué ces
deux dernières se-
maines, qu'avez-vous à
dire ?
Après cinq mois d'arrêt,

il est normal que la re-
prise était difficile mais au
fil des jours, on commen-
çait à ressentir une amé-
lioration. Vous savez bien
que nous avons travaillé
individuellement pour
maintenir la forme, du
coup on n'a pas accusé un

grand retard.

Est-ce que vous pensez
que vous serez prêts
pour l'entame du
championnat ?
Je crois que nous n’ac-

cusons pas un retard phy-
sique considérable et cela
grâce au travail qu’on a
déjà fait individuelle-
ment, après l’arrêt du
championnat. Aussi, à
Akbou nous avons bien
travaillé sous la houlette
de Karouf et tous les au-
tres membres du staff
technique. Honnêtement,
nous étions dans un cen-
tre qui dispose de toutes
les commodités et le pro-
gramme tracé a été res-
pecté à la lettre. Nous
sommes revenus satisfaits
et d’ici au mois de no-
vembre prochain, on sera
prêts.

Vous entamerez cette
semaine une deuxième
phase de préparation à
Mostaganem, quel est
votre commentaire ?
On fera de notre mieux

pour que ce deuxième

stage soit aussi une réus-
site. J’espère surtout que
tous les absents vont reve-
nir et cela nous permettra
de travailler au complet.
C’est une période impor-
tante et on doit vraiment
en profiter. Celui qui veut
réaliser une bonne saison
doit se retrousser les
manches dès maintenant.

Qu’avez-vous à dire
des nouvelles recrues ?
Nous avons enregistré

l’arrivée de jeunes nou-
velles recrues cet été et
nous leur avons facilité
l’adaptation. Ce sont des
jeunes internationaux qui
ont fait leurs preuves. Si la
direction a pensé à les re-
cruter cet été, c’est parce
qu’elle a une bonne idée
sur eux et les dirigeants
savent qu’ils nous appor-
teront un plus. Sincère-
ment, je les ai vus sur le
terrain, ce sont des
joueurs qui ont des quali-
tés mais surtout ils sont
jeunes et ont une bonne
marge de progression.

Vous avez bénéficié de

la confiance de la di-
rection, cela va sûre-
ment vous donner un
peu plus d’énergie la
saison prochaine ?
La JSK, c’est le club où

j’ai grandi et qui m’a offert
la chance d’accéder au pa-
lier supérieur. Je veux
vraiment faire mes
preuves et gagner un titre
sous le maillot de ce plus
prestigieux club. Je tâche-
rai de me donner à fond
pour être à la hauteur des
attentes des dirigeants et
de tous les supporters qui
attendent beaucoup de
nous la saison prochaine.

Pensez-vous avoir les
moyens de gagner un
titre la saison pro-
chaine ?
Nous allons tout don-

ner pour réaliser une
grande saison. Nous al-
lons consentir des sacri-
fices et fournir d’énormes
efforts cet été pour être
prêts pour le nouvel exer-
cice. Ça sera une année
charnière où il sera ques-
tion de jouer 38 matchs,
chose qui ne sera pas du
tout aisée. Je sais que ça
sera une saison difficile
pour tous les clubs mais
de notre côté, on fera de
notre mieux pour répon-
dre aux attentes de notre
public. La saison der-
nière, n’était l’arrêt de la
compétition, on était très
bien partis pour finir en
beauté.

On vous laisse le soin
de conclure…
J’espère que la situation

sanitaire va s’améliorer,
c’est la question qui
préoccupe tous les Algé-
riens et nous les sportifs
en particulier qui souhai-
tons vite reprendre nos
activités dans des stades
devant notre public. Je
demande aux supporters
de rester toujours à nos
côtés et nous exprimer
leur soutien. On a vrai-
ment besoin de leurs en-
couragements et leur
présence pour aller de
l’avant. Nous avons une
équipe jeune, ils doivent
croire en nous. De notre
côté, on se sacrifiera pour
ne pas les décevoir.

Entretien réalisé par 
Lyès A.

RAÏAH : «NOUS SERONS PRÊTS
POUR LE DÉBUT DE SAISON» 

La commission de discipline de la
LFP a prononcé  cette semaine une
sanction de deux ans de suspension et
proposition de radiation à vie contre le
président Cherif Mellal. La direction ka-
byle, par le biais du porte-parole Iboud,
a annoncé qu’elle ne reconnaît pas
cette décision émanant d’une commis-
sion de discipline qui n’est pas habilitée
à traiter le dossier. Pire, avant lui, le
président Mellal avait déclaré ne pas
reconnaître cette décision qu’a prise
une commission de discipline illégale et
ne respectant pas les lois et règle-
ments. A en croire une source proche
du club, la direction a envoyé, hier, via
un e-mail, un long courrier à la Fédéra-
tion algérienne. On nous dit qu’il s’agit
d’un recours basé sur plusieurs articles

et règlements qui n’ont pas été respec-
tés. L’envoi de ce recours est une pre-
mière action de la direction qui compte
entreprendre d’autres en saisissant les
instances internationales, à savoir le
TAS de Lausanne et la FIFA. Le prési-
dent Mellal compte aller jusqu’au bout
pour internationaliser son affaire et
reste convaincu qu’il aura gain de
cause. «Ils ont tout fait pour annuler le
Clasico, défalquer les points pour
l’USMA mais le TAS de Lausanne les a
discrédités. Ils devaient démissionner
aussitôt le verdict du TAS tombé mais
ils n’ont pas le courage. La JSK aussi ira
défendre ses droits et nous ne les lâ-
cherons pas», nous a déclaré un mem-
bre du CA.

L. A.  

En prévision de la nouvelle saison
2020/2021 dont le coup d’envoi
sera donné le 15 novembre pro-

chain, comme indiqué dernièrement
par la FAF, la direction de l’OPOW de
Tizi a décidé d’engager des travaux
d’aménagement du stade du 1er-No-
vembre, lieu de domiciliation des Lions
du Djurdjura. Avec la dernière instruc-
tion du MJS de rouvrir les infrastruc-
tures sportives progressivement,
l’OPOW de Tizi se prépare donc pour

la reprise des activités tout en veillant à
respecter le protocole sanitaire.

Une réunion se tiendra ce
jeudi à la DJS pour préparer
la reprise 

A en croire des indiscrétions, une
réunion de travail se tiendra demain
jeudi au siège de la DJS de Tizi pour
préparer la réouverture des infrastruc-
tures et la reprise des activités sportives
dans la wilaya. Les dirigeants de la JSK

devraient prendre part à cette séance
de travail et communiqueront la date
arrêtée pour la reprise à Tizi. Il faut
rappeler que ce week-end, l’équipe ka-
byle se rendra à Mostaganem pour ef-
fectuer un deuxième stage de
préparation de douze jours. Le chargé
de communication du club a annoncé
qu’un troisième stage aura lieu à
l’étranger, à défaut, un séjour sera pro-
grammé sur les monts de Tikjda. 

L. A.

La direction kabyle a vite réagi
à l’intervention du président
de la Ligue professionnelle de

football, Abdelkrim Medouar, sur
les ondes de Radio internationale.
Après le verdict de la commission de
discipline qui a sanctionné le prési-
dent Mellal à deux ans de suspen-
sion, la direction kabyle a dénoncé
la sortie médiatique du président de
la LFP qui, selon les observateurs,
rajoute de l’huile au feu et accentue
le bras de fer entre la JSK et les ins-
tances sportives nationales. Dans un
communiqué publié, avant-hier
soir, la direction kabyle s’insurge :
«Suite à la sortie médiatique de Me-
douar sur Radio internationale, la di-
rection du club se fait l'obligation de
répondre à ce dernier. Medouar, qui a
échoué au niveau de la gestion de la
Ligue (près de deux (02) ans sans
nommer un secrétaire général, calen-
driers non précis, programmations
anarchiques des compétitions natio-
nales, abandon de poste pendant un
bon moment, scandales à répétition...
doit savoir que le président de la JSK
n'a pas de leçons à recevoir de sa part
et ce, sur tous les plans, notamment
celui de la moralité.» 

«C’est quelqu’un
d’incompétent !»

Cela fait longtemps que la direc-
tion de la JSK représentée par le
président Mellal dénonce la mau-
vaise gestion du président Me-
douar qui, selon les Kabyles, est un
incompétent et doit partir : «Me-
douar, qui a prouvé son incapacité à
gérer la Ligue et dont l'incompé-
tence a été reconnue, si besoin est,
par le dernier verdict rendu par le
TAS de Lausanne dans l'affaire du
match MCA-USMA, devrait éviter
de s'ériger en donneur de leçons»,
lit-on dans le communiqué où la
JSK a tenu à rappeler que le verdict
du TAS qui a été prononcé en fa-
veur de l’USMA a discrédité et la
commission de discipline et la LFP
qui a refusé de reporter le Clasico.  

«C’est lui qui doit avoir
honte d’avoir bafoué les
règlements»

Concernant les dernières sanc-
tions commentées par le président
de la même Ligue professionnelle
de football, la direction kabyle réa-
git en poursuivant : «Pour ce qui est

des sanctions prononcées injuste-
ment à l'encontre du président Mel-
lal, Medouar devrait avoir honte.»

«Les sanctions sont des
actes de dictature et
d’intimidation»

La direction kabyle ne compte
pas restée les bras croisés suite à
l’annonce des décisions discipli-
naires contre le président Cherif
Mellal et prépare déjà un recours
auprès du TAS algérien et pas que.
Selon une source proche de la di-
rection, le président Mellal entend
internationaliser cette affaire
jusqu’à aller demander justice et
réparation auprès des instances in-
ternationales de football, le TAS de
Lausanne et la FIFA : «Les sanc-
tions prononcées contre le président
Mellal  ne reposent sur aucune base
réglementaire, si ce n'est des actes
dictatoriaux et d'intimidation d'une
commission de discipline, loin d'être
indépendante.»

«Mellal a dit haut ce que
certains pensent tout bas»

La direction kabyle, qui ne sem-
ble pas lâcher ce dossier, compte
aller jusqu’au bout pour réparer, ce
qu’on qualifie d’injustice. «L'opi-
nion publique sportive n'est pas
dupe et sait que le seul tort du pré-
sident Mellal est de dire haut et fort
ce que certains pensent tout bas,
Medouar aurait du répondre aux
points relatifs à la transgression des
textes en vigueur et les vices de
formes soulevées ouvertement et pu-
bliquement par le président de la
JSK.»

L. A

DES TRAVAUX D’AMÉNAGEMENT ENGAGÉS AU STADE DU 1er-NOVEMBRE 

SANCTIONS CONTRE LE PRÉSIDENT CHERIF MELLAL 

LA JSK ADRESSE UN RECOURS À LA FAF
AVANT D’INTERNATIONALISER L’AFFAIRE

Après le verdict rendu par la CD 
La direction kabyle charge Medouar :

«MEDOUAR A ÉCHOUÉ
ET N’A AUCUNE LEÇON 
À NOUS DONNER»
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MASMOUDI TOUJOURS
INTÉRESSÉ PAR L’USMA !

Fortement désiré un certain temps par Anthar Yahia, ce der-
nier a fini par abandonner ce dossier après que le joueur a révélé

son envie de rester dans son club actuel. Boualem Masmoudi,
puisque c’est de lui qu’il s’agit, a vu également Tayeb Mahiaoui lui

refuser un bon de sortie. Le nouveau président du
MCO lui a même proposé de régler sa situation fi-
nancière mais finalement rien n’a été fait et c’est ce

qui a agacé le défenseur central. Ce dernier est
revenu ces dernières heures à la charge et au-

rait menacé de quitter l’équipe phare de sa ville
natale. Selon les informations dont nous dis-
posons, il a affirmé qu’il dispose de quelques

pistes et que… les Rouge et Noir le veulent
toujours. Une simple manière de faire pres-

sion sur la nouvelle direction oranaise ou
a-t-il été relancé réellement ? Seuls les
jours à venir nous le confirmeront. Ce
qui est certain aussi, c’est que Boualem

Masmoudi n’est plus une priorité depuis
que Mohamed Amine Tougaï a fait part de
son souhait de rentrer au pays pour se re-
lancer du côté de Bologhine après six pre-

miers mois difficiles en Tunisie où il n’a
pas pu s’imposer à l’Esperance où il a

remporté le titre de champions en passant
la plus grosse partie du temps à encoura-

ger ses partenaires à partir du banc des
remplaçants. Âgé de 20 ans, l’internatio-

nal espoir a donné son accord pour re-
joindre la formation algéroise, lui qui a

été formé et révélé au NAHD mais dans
le cas où ce transfert ne se ferait pas, nulle
ne doute que l’ancien joueur de l’USMBA

serait bel et bien relancé. 

Il pourrait être relancé 
N’ayant toujours pas bouclé l’arrivée d’un

nouveau défenseur central, le fait que Boua-
lem Masmoudi a clamé haut et fort son envie
de relancer les discussions avec les Usmistes

pourrait bien relancer les négociations. Vou-
lant à tout prix renforcer la charnière cen-

trale, le natif de Mulhouse n’a pas
cessé d’exploiter les pistes et finale-
ment c’est peut-être l’une des deux

qui mènent à Tougaï ou Masmoudi
qui pourra aboutir. Ce qui est cer-

tain aussi, c’est que la venue de
l’Oranais fera des contents du côté
de Saint-Eugène vu ses qualités et

l’assurance qu’il peut apporter der-
rière grâce à son expérience ainsi

que sa solidité. Rappelons que chez
les Rouge et Noir on compte aussi

sur les jeunes Hamra et Alilet mais
un taulier doit les épauler pour

qu’ils puissent encore progresser en
se frottant à lui comme il a été le

cas pour Chafaï à l’époque ou Laï-
faoui était toujours au club.

Adel C.

Voulant clore en force l’opération recru-
tement, le directeur sportif des Rouge
et Noir multiplie les efforts pour bou-

cler de la meilleure des manières les derniers
dossiers. À ce sujet, nous avons appris qu’il
est d’ailleurs sur le point d’avoir le dernier
mot sur ses concurrents dans le dossier Billel
Bensaha. Ce dernier, qui se rapproche de la
porte de sortie, est bien parti pour regagner le
pays afin de se relancer en Ligue 1 Mobilis.
Alors qu’il est également pisté par le CRB et le
MCA, l’ancien attaquant du DRBT serait plus
proche de l’USMA qu’une autre formation.
Disposant d’une bonne relation avec le prési-
dent de l’ES Tunis, Anthar Yahia semble avoir
trouvé les bons mots pour le convaincre mais
aussi convaincre le jeune ailier. Pas contre
l’idée de se relancer du côté de Bologhine, le
joueur n’a que quelques détails à régler avec la
direction usmiste avant que l’annonce ne soit
faite au grand bonheur des supporters qui
étaient déjà contents d’accueillir Ismaïl Belka-
cemi. Rappelons que ce dernier a signé son
contrat et n’attend plus qu’à être présenté
pour confirmer sa venue.

Ellafi pourrait prendre la direction 
de l’EST

Pour convaincre les dirigeants de l’ES Tunis
de céder à son équipe Billel Bensaha, Anthar
Yahia aurait proposé les services du milieu de
terrain offensif libyen aux Tunisiens. Ces der-
niers ont été séduits par l’idée de récupérer
Muaid Ellafi même si ce dernier n’a pas trop
brillé chez les Rouge et Noir. Certes, il a pu
contribuer à plusieurs succès des Algérois
mais l’ancien d’Al-Ahly Tripoli aurait fait lar-
gement mieux n’était la crise que le club a
connue sur le plan administratif et financier.
Il faut dire que les nombreuses blessures qu’il
avait contractées ne lui ont pas facilité la

tâche pour retrouver son meilleur niveau et
c’est ce qui a fait qu’il soit placé sur la liste des
éléments transférables. Une telle opération
permettra à l’USMA de faire baisser le prix de
Billel Bensaha mais aussi de se débarrasser de
l’un de ses gros salaires.

Dhaouadi file en Arabie
Saoudite, le transfert de
Tougaï se complique

Annoncé comme proche
des Rouge et Noir, la donne au-
rait changé pour Mohamed Amine Tougaï ces
dernières heures. Le joueur, en plus du fait
d’avoir été titularisé lors de la dernière sor-
tie de son équipe, a vu également l’un de
ses concurrents quitter l’ES Tunis pour re-
joindre le championnat saoudien et c’est
de Chamseddine Dhaouadi qu’il s’agit.
L’international tunisien laisse ainsi une
place libre et c’est l’international espoir
qui devra l’occuper. Il le remplacera et
formera la nouvelle charnière cen-
trale de la formation tunisienne en
compagnie de son compatriote Ab-
delkader Bedrane. Ne voulant pas
lui accorder un bon de sortie, le
coach s’oppose à son départ et
c’est ce qui risque de faire capoter
son retour en Ligue 1 Mobilis.
Formé au NAHD, Tougaï a pour-
tant affirmé qu’il ne ferme pas la
porte à l’USMA mais ça, c’était
avant le départ de Chamseddine
Dhaouadi et les dirigeants algé-
rois savent désormais que leur
mission sera plus compliquée
qu’ils le pensaient il y a
quelques jours.

Adel C. 

La liste des éléments qui ne
seront pas conservés a
paru il y a plusieurs se-

maines déjà et elle contenait
neuf noms, mais jusqu’au mo-
ment où nous mettons sous
presse, un seul joueur seule-
ment a réussi à trouver un ac-
cord avec Anthar Yahia pour
quitter le navire. C’est ce qu’il a
fait d’ailleurs et c’est d’Ilyès
Yaïche qu’il s’agit. Les autres à
savoir Mansouri, Tiboutine, Che-
rifi, Oukkal, Kheiraoui, Belka-
roui, Redjehimi et Ardji
continuent de négocier en at-
tendant de tomber sur un ter-
rain d’entente qui leur
permettra d’emboîter le pas à
leur désormais ancien coéqui-
pier. Alors que les discussions n’avancent pas rapide-
ment, nous avons appris que cette situation est due
au refus de la nouvelle direction d’accorder plus de
trois salaires d’indemnisation en contrepartie de
rompre l’engagement qui les lie au club. N’ayant pas
demandé à partir, c’est logique que ceux sur qui
François Ciccolini ne comptera pas lors de l’exercice
2020-2021 réagissent ainsi. À quelques jours de la
reprise des entraînements, aucun des deux côtés ne
semble prêt à renoncer à la demande de l’autre, ce
qui pourrait bien faire durer cette affaire pendant
d’autres semaines. Une situation qui ne fera pas l’af-
faire du successeur de Mounir Zeghdoud ainsi que

les membres de son staff puisque ces derniers espè-
rent que tout sera réglé avant qu’ils ne soient à
Alger. Une fois sur place, ils entreront directement
dans le vif du sujet en entamant les préparatifs pour
la nouvelle saison et ils aimeront certainement que
tous les présents soient uniquement concentrés sur
le travail, ce qui ne sera pas le cas s’il y a des
joueurs en instance de départ. 

Anthar Yahia veut clore le
recrutement puis se tourner vers eux

Après un premier round lors duquel il les a reçus
pour tenter de les convaincre de résilier le contrat

qui les lie au club, nombreux sont ceux qui sont re-
partis du stade Omar-Hamadi sans l’avoir fait. Seul
Ilyès Yaïche est passé à l’acte et une telle situation a
poussé le directeur sportif à se tourner vers un autre
dossier plutôt que de perdre plus de temps sans
renforcer le groupe. Ayant choisi de se concentrer
une nouvelle fois sur le recrutement, Anthar Yahia,
qui continue de fournir les efforts qu’il faut pour of-
frir au club un défenseur central et un ailier qui
pourraient bien être Tougaï ou Masmoudi et Ben-
saha, ne se repenchera sur le cas des libérés qu’une
fois qu’il aura bouclé ces arrivées. Conscient que le
plus important est d’étoffer l’effectif pour que Fran-

çois Ciccolini dispose de plusieurs options
dans tous les compartiments, l’ancien capi-
taine des Verts poursuit les négociations
avec les Tunisiens. Une fois que tout sera
OK, il reviendra à la charge pour continuer
le décrassage préservant uniquement les
joueurs qui pourront enchaîner les rencon-
tres lors de cette saison 2020-2021. 

Belkaroui et Cherifi, 
les priorités

Parmi les huit qui n’ont toujours pas rési-
lié leur contrat, deux semblent une priorité
par rapport aux autres à cause du salaire
qu’ils touchent. Il s’agirait, en effet, de Hi-
chem Belkaroui et Redouane Cherifi. Tous
les deux ont déjà eu une discussion avec
Anthar Yahia par le passé mais aucun d’eux
n’est parvenu à trouver un accord afin de

quitter le navire. Actuellement en Tunisie, ce n’est
qu’une fois qu’il sera de retour au pays qu’une autre
entrevue avec le directeur sportif aura lieu et les
deux hommes essayeront cette fois-ci de ne pas se
séparer sans être tombés sur un accord. Idem pour
l’arrière latéral gauche qui est chez lui à Alger mais
n’a toujours rien vu venir de la part de la direction.
Prêt à partir mais à des conditions qu’il a fixées, l’ex-
international espoir qui, faut-il le souligner, est l’un
des éléments les plus utilisés lors du précédent exer-
cice, attend qu’on lui fasse une bonne proposition
pour officialiser son départ.

Adel Cheraki

LES INDÉSIRABLES TOUJOURS DANS L’IMPASSE

L’USMA EN
POLE POUR
BENSAHA ?



UNE PRISE DE SANG
POUR LES TROUPES 

Dans le cadre de la préparation
pour la rentrée des classes, les gars
de Bab El Oued devront effectuer

aujourd’hui une prise de sang.
Chaque élément doit se plier à cette
exigence avant l’entame des entraî-
nements prévue le 20 septembre à

Ain Benian. 

UN EXAMEN MÉDICAL
AU MENU DIMANCHE

PROCHAIN
Quelques heures avant cette

reprise qui marque aussi le
début du stage bloqué de

l’équipe au centre hôtelier
d’Ain Benian, Hachoud et les

siens doivent effectuer des
examens médicaux. Il y

aura le test
pour le

Covid-19 plus
d’autres examens
pour élaborer le

dossier médical de
chaque élément. Et

tout cela doit se faire
dans le respect du pro-
tocole sanitaire imposé

par les instances du
pays. 
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On avait évoqué lors de notre précédente livraison
l’évolution du dossier Bensaha qui était tout proche
de conclure avec le Mouloudia. Alors que le prési-
dent Almas voulait l’attaquant sous forme de prêt,
l’EST était d’accord sur le principe et il ne restait qu’à
tomber d’accord sur le montant de la transaction.
Mais voilà, la grosse écurie tunisienne veut réaliser
un gros coup durant cet été en voulant récupérer
Youcef Belaili qui vaut actuellement 4 millions d’eu-
ros. Et pour compenser l’achat du champion
d’Afrique, l’Espérance veut désormais vendre Ben-
saha au plus offrant. Pour s’attacher les services de
l’attaquant, le MCA doit débourser 400.000 euros.
Une somme excessive que les pensionnaires d’Al
Achour ne peuvent mettre sur la table des négocia-
tions surtout en cette période de crise financière. 

Almas insiste toujours sur la formule de prêt 
Le président Almas était optimiste au début du

dossier mais tout risque de tomber à l’eau avec cette
volonté de l’Espérance de vendre Bensaha. Le boss
mouloudéen insiste avec l’énergie du désespoir sur le
transfert de Bensaha sous forme de prêt. Une possi-
bilité totalement écartée par les responsables tuni-
siens qui veulent acquérir Belaili en vendant Bensaha
et d’autres joueurs.

Billel jouera la semaine prochaine la
Supercoupe contre Sfax

Afin de faire grimper la cote du joueur, la direction
de l’EST tient à ce que Bensaha prenne part à la
Supercoupe de Tunisie contre Sfax. Une af-
fiche prévue la semaine prochaine retardant
encore plus le transfert de l’attaquant. Le
but de la manœuvre serait financier car
l’EST veut mettre en évidence son joueur
afin de le vendre au plus offrant.  

Le Mouloudia risque de se faire
doubler par l’USMA 

La direction mouloudéenne était
prête à faire un effort en proposant
90.000 euros à l’EST pour un prêt d’une
saison. Mais tout est chamboulé avec
cette volonté de vendre Bensaha à un
prix qui dépasse les moyens du Mou-
loudia. Désormais, le dossier Bensaha
se complique surtout que l’USMA vient
de s’aligner. Selon Al Hakaik on line qui
suit l’actualité du championnat tunisien,
l’USMA serait en pole position car le club
de Soustara serait prédisposé à racheter le bail de
l’attaquant au centre de toutes les convoitises.  

T. Che 

Après plusieurs épisodes qui ont tenu les fans en
haleine, Amar Bourdim restera au club. L’enfant
d’El Eulma évoque dans cet entretien les
objectifs qu’il entend atteindre avec le
Mouloudia.

Après une longue période de négociations, vous avez
pris la décision de conclure avec le MCA pour deux
autres saisons…
J’étais en fin de contrat et donc libre de tout engagement.

Contrairement à ce que disent certaines personnes, je n’ai
jamais versé dans la surenchère. J’ai rencontré la direction à
deux reprises et on s’est mis d’accord. Il y avait un point sur
lequel je me suis mis d’accord avec le président Almas. Après
cela, tout a été réglé comme du papier à musique. 

Mais vous avez entretenu le suspense avec les spécula-
tions concernant votre future destination…
Lorsqu’on est en fin de contrat et qu’on aborde le mercato

d’été, forcément les spéculations foisonnent sur la toile. Per-
sonnellement, j’ai toujours donné la priorité au Mouloudia.
Je n’ai jamais eu l’intention de partir pour plusieurs raisons.
Je devais rester et c’est chose faite puisque j’ai prolongé pour
deux saisons.

Est-il vrai que le coach Neghiz a joué un grand rôle
dans cette prolongation de contrat alors que vous étiez
convoité par plusieurs clubs ?
Tout d’abord, je ne suis pas quelqu’un qui crache dans la

soupe. Je suis passé par des moments très difficiles au Mou-
loudia. Et à chaque fois, j’ai bénéficié du soutien des
Chnaoua et de la direction, à sa tête le président Almas. Je
ne pouvais donc tourner le dos au Mouloudia, bien que j’ai
eu plusieurs propositions très intéressantes. Je n’ai jamais
donné suite car je me sentais redevable envers les supporters
qui m’ont toujours encouragé. Et puis, je reconnais que le
coach Neghiz a joué un très grand rôle. Il me connaît bien
et il m’a fait savoir qu’il comptait beaucoup sur moi la saison
prochaine. Pour tout cela, j’ai décidé de rester car mainte-
nant je considère que je suis chez moi avec ma seconde fa-
mille.    

Les Chnaoua attendent beaucoup de vous la saison
prochaine…  
Lorsque j’étais au creux de la vague, les Chnaoua sont res-

tés derrière moi. D’ailleurs, durant cette crise sanitaire, j’ai
été très sollicité par les fans qui me demandaient de rester.
Et cela, je ne pourrais jamais l’oublier. Avant le Covid, j’ai

retrouvé toutes mes sensations. J’ai pu montrer mon véri-
table visage. Malheureusement, il y a eu cette crise sani-
taire qui a coupé ma marche en avant. Alors, je vais
travailler très dur pour retrouver le niveau qui était
le mien avant l’arrêt du championnat.   

Il y aura une forte pression la saison pro-
chaine avec la C1 et les compétitions locales
qui interviennent durant le centenaire du
club ? 
A présent, je peux me targuer de connaître la

pression qui caractérise le Mouloudia. Cela
ne me fait plus peur. Fort de mon expé-
rience, je sais ce qu’il faut faire pour ré-
pondre aux attentes des fans. Nous
aurons plusieurs challenges et plusieurs
défis. Alors, il faut qu’on se serre les
coudes pour être au top et rendre heu-
reux nos fans durant le centenaire. À
tous les coups, ce sera une saison
exceptionnelle pour le club, pour
nous les joueurs et pour les suppor-
ters. De ce fait, on se doit d’offrir un titre à nos
fans.   

Est-ce vous allez gratifier les fans avec
vos coups francs dont vous seul avez le
secret ?  
Je l’espère Inch’Allah. Je veux me mon-

trer décisif. Je veux me montrer à la hau-
teur de la confiance placée en moi par la
direction, le staff technique et les supporters. 

 Entretien réalisé par T. Che 

L’EST EXIGE 400 000 EUROS  
POUR CÉDER BENSAHA 

IL REVIENT SUR LA SIGNATURE DE SON NOUVEAU CONTRAT  

BOURDIM «JE SUIS HYPER MOTIVÉ
POUR RENDRE HEUREUX LES CHNAOUA
AUXQUELS JE SUIS REDEVABLE» 
«NEGHIZ A JOUÉ UN GRAND RÔLE DANS LA PROLONGATION DE MON CONTRAT» 

LE DOYEN RÉACTIVE
LA PISTE GACHA 

Une nouvelle fois, le nom de Gacha a été
évoqué par les dirigeants mouloudéens qui
ont pris la décision de réactiver cette piste.
Avec le dossier Bensaha qui se complique sé-
rieusement, Gacha représente une solution
de rechange. Le joueur, qui a sollicité la CRL
pour obtenir réparation, pourrait être bientôt
libre de tout engagement, lui qui est actuel-
lement sous contrat avec l’Entente de Sétif. 

YAICHE A RDV DEMAIN
AVEC LA DIRECTION
POUR ENTAMER LES

NÉGOCIATIONS
Voulant

jouer la carte
de la jeunesse,
Nabil Neghiz
ne cache pas
son désir de

faire venir l’ex-
joueur de

l’USMA, Lyès
Yaiche, âgé

seulement de
22 ans. Ac-
tuellement

libre de tout
engagement

après avoir
quitté le club de Soustara, c’est une au-
baine pour la direction algéroise qui a

rendez-vous ce jeudi avec le jeune atta-
quant pour négocier un probable trans-

fert qui pourrait prendre forme
rapidement. 

Yaiche : «Les discussions avec 
le MCA sont sur la bonne voie»  

Prenant attache avec l’ancien attaquant du Nasria,
Lyès Yaiche confirme les contacts avec le vieux club algérois
qui veut l’enrôler durant cette période des transferts surtout

que la venue de Bensaha se complique sérieusement. «Ce que
je peux vous dire, c’est que le Mouloudia affiche son désir de me

recruter durant ce mercato. Les discussions avec le Mouloudia
sont sur la bonne voie», a-t-il glissé. 

«J’ai envie de jouer au Mouloudia» 
Bien évidemment, Yaiche ne cache pas son envie de vivre

d’autres sensations sous le maillot vert et rouge, après avoir
joué pour le club de Soustara. «Pour être franc avec vous, j’ai

envie de jouer au Mouloudia. Mais bon, il ne faut pas s’enflam-
mer car nous sommes au stade de la discussion», nous a confié

Lyès qui veut redonner un nouvel élan à sa carrière qui a
connu des hauts et des bas avec l’USMA.   

T. Che 

LE JEUNE KETTAF
SIGNE POUR 3 ANS 

Un jeune talent qui répond au nom de Kettaf vient
de grossir l’effectif des U-19 du Mouloudia. En prove-
nance de Bel Abbès, Kettaf s’est engagé avec le Mou-
loudia pour trois saisons. «C’est un rêve qui se réalise
car je viens de rejoindre les rangs d’un club très pres-
tigieux. Je redoublerai d’efforts pour répondre à

toutes les attentes. Je veux briller dans ce grand
club», a déclaré le jeune joueur tout heureux de

conclure un engagement de trois saisons.  



HARRAG ACCEPTE DE RÉDUIRE
SON SALAIRE DE 20 MILLIONS 

Dans le cadre la révision des salaires, Harrag a
été convoqué pour discuter du sujet et il a ren-

contré hier les responsables de son équipe. Ces
derniers ont réussi à le convaincre de baisser
son salaire de 20 millions de centimes et il a ap-
posé sa signature sur l’avenant qu’on lui a établi
pour concrétiser cette opération. 
«LOGIQUE QUE JE BAISSE MON

SALAIRE POUR AIDER 
MON ÉQUIPE» 

Le milieu de terrain du MCA, Chamseddine Har-
rag, confirme qu’il a baissé son salaire afin de venir
en aide à son équipe en butte à des soucis financiers

durant cette crise sanitaire. «J’ai été reçu comme
il se doit par les dirigeants du club qui m’ont ex-

posé le problème. Face à cette crise sanitaire, j’ai été
compréhensif en acceptant de baisser mon salaire
de 20 millions. Ce qui compte à mes yeux, c’est de
réaliser une grande saison avec le Mouloudia»,

nous dira Harrag.  
T. Che 
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Annulée dimanche dernier, en raison des
préoccupations du président et alors qu’il
avait fait le point avec lui, Neghiz a tenu à

ce qu’une rencontre soit programmée pour ce
jeudi en présence de toutes les parties, une fois
qu’il a constaté que les choses n’ont pas évolué
comme il le souhaitait. L’entraîneur du Moulou-
dia a choisi le dernier jour avant le week-end
afin de laisser le temps nécessaire à la direction
pour régler ce qu’on appelle les dossiers priori-
taires, mais il ne manquera pas de poser cer-
taines conditions avant de se remettre au travail
dimanche prochain à l’occasion de la reprise des
entraînements. 

Donner une notification aux joueurs
libérés ou les laisser reprendre
l’entraînement 

Après avoir constaté que la direction du club
n’est pas parvenue à trouver un accord avec les
joueurs qui ont été libérés, à l’image de Toual,
Rooney ainsi qu’Ourtani, le coach du MCA ne
souhaite pas voir ces éléments se présenter à la
reprise des entraînements et créer un problème,
car si Ourtani est actuellement en Tunisie, Roo-
ney compte faire appel à un huissier de justice
pour préserver ses droits. Une situation que le
MCA a vécue par le passé, lorsque des joueurs
libérés venaient chaque jour à l’entraînement

pour que la direction ne puisse pas leur établir
un constat d’absence. Ainsi, Neghiz demandera
à Almas et les membres du CA de prendre en
charge cet épineux dossier avant la reprise des
entraînements, soit en procédant à la résiliation
de leurs contrats ou bien en les notifiant par
écrit pour éviter qu’ils se présentent à l’entraîne-
ment. Toutefois, Neghiz n’est pas contre l’idée de
les laisser reprendre le travail avec le groupe si la
direction trouve un terrain d’entente avec les
joueurs en question en prolongeant la durée des
négociations. 

Faire venir Boudjenane à l’entame du
stage ou prolonger le contrat d’Akiouen

Tout en établissant le programme de prépara-
tion, Neghiz soulèvera ce jeudi le problème du
préparateur physique Boudjenane qui se trouve
toujours en Espagne. Bien que la direction l’ait
officiellement engagé et il ne reste que la signa-
ture de son contrat, ce dernier est bloqué dans la
péninsule ibérique et s’il ne parvient pas à rallier
Alger au moins un ou deux jours après l’entame
du premier stage prévue à Aïn Benian, cette si-
tuation risque de poser un véritable problème,
du fait que l’absence d’un préparateur physique
compromettra la réussite de ce premier stage. Le
sujet sera débattu jeudi et si la direction ne
donne pas des garanties pour faire venir Boudje-

nane à temps, à ce moment il vaudra mieux faire
renouveler le contrat d’Akiouen ou bien engager
un autre préparateur physique local.  

Le recrutement l’inquiète à plus
d’un titre  

Lors de la discussion qu’il a eue avec
Alams dimanche passé, le coach s’est
mis d’accord avec lui pour recruter un
attaquant de couloir en la personne
de Bensaha, ainsi qu’un attaquant
de pointe. Toutefois la direction
du club et à l’image de la plupart
des formations peine à concréti-
ser son opération recrutement, ce
qui n’a pas manqué d’inquiéter
Neghiz et cela explique aussi son
premier plan de la gestion de
l’effectif, à savoir recruter avant
de libérer pour éviter de se re-
trouver face à une telle situa-
tion. Le coach du MCA fera
donc le point sur le recrutement
avec Almas et ses pairs au CA ce jeudi, mais
de leur côté les pensionnaires d’El Achour
sont confiants de pouvoir au moins conclure
avec un joueur. 

Kamel M.

NEGHIZ POSERA DES CONDITIONS
CE JEUDI AVANT LA REPRISE 

Comme convenu, Athmane
Toual s’est présenté lundi
en fin de journée au siège

du club pour relancer les négo-
ciations au sujet de la résiliation
de son contrat avec le Moulou-
dia. Toutefois et après la réunion
qui l’a regroupé à Almas et Bou-
rayou, les deux parties ne sont
pas parvenues à trouver un ac-
cord qui les arrange. En effet,
Toual n’était pas emballé par la
valeur des indemnités qui lui ont
été proposées et il a fait savoir à
ses interlocuteurs qu’il a des
touches avec certains clubs en
élite à l’image du WAT. Ce der-
nier ne sera pas prêt à résilier son
contrat avant de trouver un club
preneur, d’où sa décision de res-
ter dans l’équipe, d’autant plus
que le mercato estival ne s’achè-
vera qu’au mois d’octobre. De
leur côté les dirigeants du MCA
n’étaient pas contre l’idée,
puisque Chaâl veut à son tour
partir pour tenter une expérience
dans les pays du Golfe. 

Chaâl insiste pour partir 
En effet, Chaâl, qui a essuyé de

virulentes critiques notamment
la saison passée et après le recru-
tement de Salhi, a senti qu’on ne
voulait pas de lui dans l’équipe,
du moment que l’ancien portier
de la JSK n’a pas été recruté pour
rester sur le banc et il sera le gar-
dien numéro un de l’équipe. Le
natif de Beni Douala tient donc à
partir et il n’attend que l’ouver-
ture des frontières pour qu’il
puisse concrétiser son transfert,
même si jusqu'à présent les offres
qu’on lui a proposées ne sont pas
concrètes. Seulement Chaâl ne
perd pas espoir de dénicher une
belle offre et il rencontrera ses di-

rigeants dans les quelques jours à
venir pour discuter du sujet. 

S’il ne décroche pas 
un contrat le problème
Toual se posera toujours

Cependant et si Chaâl n’aura
pas cette opportunité de jouer à
l’étranger, à ce moment le Mou-
loudia se retrouvera à la case de
départ, car aucune formation
dans le championnat
local ne pourra offrir à
Chaâl le même salaire
qu’il perçoit actuelle-
ment. En somme, l’ave-
nir de Toual est
tributaire de Chaâl et le
Mouloudia risque de se
retrouver dans une si-
tuation assez embar-
rassante. 

Toual reprendra
les
entraînements
dimanche

De son côté
Toual, et après avoir
trouvé un accord
temporaire avec la
direction du club
pour qu’il reste, re-
prendra les entraî-
nements ce
dimanche et
l’équipe se re-
trouve ainsi avec
quatre portiers
à Aïn Benian
pour
cette
reprise
des en-
traîne-
ments.

Kamel M.

C’est un véritable coup de
théâtre qui vient de se pro-
duire au Mouloudia. Au

moment où tout le monde croyait
que le dossier de Mebarakou était
clos et il ne restait pour lui qu’à se
mettre d’accord sur l’échéance du
payement de ses arriérés pour ré-
silier son contrat comme cela a
été convenu avec Almas et Bouya-
rou, ces derniers sont revenus sur
leur décision de laisser Mebarakou
partir, suite à la pression qu’ils ont
subie de la part de Neghiz, qui a
eu le dernier mot. 

Le coach n’a pas apprécié 
le fait qu’on laisse partir le

joueur
À vrai dire tout a commencé di-

manche passé lorsque Mebarakou
n’avait pas trouvé un accord avec
les responsables du club qui ont
voulu baisser son salaire de 50 mil-
lions de centimes. Ce dernier a

senti qu’on ne voulait pas de
lui, du moment que

ses interlocuteurs
ont accepté que le

salaire d’autres
joueurs soit
revu à la
baisse de 20
millions de
centimes seu-

lement. C’est d’ailleurs la rai-
son pour laquelle Mebarakou
a demandé qu’on le laisse
partir et les responsables de
son équipe n’ont pas hésité à
lui accorder cette faveur.
Ayant eu vent de la nouvelle,
Neghiz était dans tous ses
états et il a appelé Almas et
Bourayou pour leur faire sa-
voir qu’il refusait carrément
d’entendre parler du départ
de Mebarakou. Il est vrai que
Neghiz avait accepté que le

salaire de son joueur soit revu à la baisse,
mais sans pour autant le laisser partir. Le
coach du Mouloudia a pesé de tout son
poids pour que la direction du club re-
vienne sur sa décision, finissant ainsi par
avoir le dernier mot. 

Le Mouloudia ne recrutera pas
un défenseur axial

Maintenant que Mebarakou restera dans
l’équipe après le forcing de Neghiz, les diri-
geants du MCA vont renoncer au recrute-
ment d’un défenseur axial, lorsqu’on sait
qu’ils étaient sur les traces de Chahrour et
Arroussi. Toutefois, ils auront à discuter à
nouveau avec le natif de Béjaïa et lui pro-
poser de baisser son salaire de 20 millions
seulement. Reste à savoir maintenant
quelle sera la décision du joueur qui est
actuellement en position de force. 

Kamel M.

La Sonatrach refuse de
continuer les négociations
avec Tourqui
Suite au triste épisode qui s’est pro-
duit jeudi passé au centre nautique de
la Sonatrach à travers lequel les tra-
vaux de l’AG de la fusion CSA/GSP ont
été annulés, les responsables de la
firme pétrolière, et malgré leur volonté
de concrétiser ce projet qui tient à
cœur à la grande famille moulou-
déene, refusent de continuer les né-
gociations avec Tourqui qui a été
accusé par ses pairs de leur avoir dis-
simulé des informations au sujet de la
composante de l’AG. Ainsi, il a été de-
mandé au CSA/MCA de changer d’in-
terlocuteur pour continuer les
négociations et régler le problème.   

Vers une AG élective du
CSA/MCA et le nouveau
bureau poursuivra les
pourparlers
À croire une source digne de foi, on
laisse entendre qu’au niveau du
CSA/MCA on a songé dans un premier
temps à déléguer trois à quatre mem-
bres pour reprendre les négociations,
mais lorsqu’on sait que le mandat de
l’actuel bureau est arrivé à son terme,
les responsables du club sportif ama-
teur pensent à organiser une AG ordi-
naire pour approuver le bilan moral et
financier qui sera suivie d’une AG élec-
tive afin que le nouveau bureau puisse
reprendre les pourparlers avec la So-
natrach. 

Le GSP affiche son
inquiétude 
Face à cette situation, une source sûre
nous a confié que le GSP, qui a mon-
tré sa bonne foi pour concrétiser la fu-
sion, n’a pas manqué d’afficher son
inquiétude, du moment que l’avenir
des 13 sections est en péril, car au
moment où les autres clubs vont en-
tamer leur préparation, le flou total
entoure les sections en question, d’au-
tant plus que la date du dépôt d’en-
gagement auprès des fédérations des
différentes disciplines approche à pas
de géant. 

Kamel M.

TOUAL REPRENDRA LES
ENTRAÎNEMENTS ET SON AVENIR 
TRIBUTAIRE DE CHAÂL

LA DIRECTION CÈDE À LA
PRESSION DE NEGHIZ ET
RENONCE À LIBÉRER MEBARAKOU
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Comme annoncé dans notre édi-
tion d’hier, la direction du
Mouloudia se livre à une véri-

table course contre la montre
puisqu’elle accuse un sérieux retard en
matière de préparation pour la reprise
des entraînements qui n’est pas encore
fixée. Alors que la plupart des clubs de
la Ligue 1 Mobilis se préparent à re-
prendre le travail collectif, le Moulou-
dia n’a pas encore dégagé son effectif et
encore moins composé son staff tech-
nique, avec un entraîneur en chef fran-
çais à savoir Bernard Casoni, qui se
trouve encore chez lui à Marseille. Me-
hiaoui, qui affirme avoir réglé quelques
soucis administratifs qui lui permet-
tent d’avancer dans son travail, veut en
finir avec les joueurs avant le week-
end, histoire de se focaliser par la suite
sur cette reprise des entraînements.

Mehiaoui donne rendez-vous
aujourd’hui aux cadres 
de l’équipe

Ayant tenu avant-hier sa première
réunion avec ses proches collabora-
teurs depuis son retour de la capitale,
Tayeb Mehiaoui a promis de régler le
cas des cadres de l’équipe à partir
d’aujourd’hui. Il veut en effet recevoir
le maximum de joueurs aujourd’hui
et demain afin de pouvoir arracher le
OK de tous les éléments du Moulou-
dia et les tenir prêt pour la reprise des
entraînements. Il faut dire qu’il y a des
joueurs avec lesquels Mehiaoui s’est
déjà entendu. Il ne reste qu’à leur re-
mettre les chèques à l’image de Bena-
mar et Boutiche. 

Nekkache, Heriat et Litim 
se trouvent toujours à Oran

L’autre hic pour le président est le cas
des nouvelles recrues qui n’ont pas en-
core encaissé leur chèque à l’image de
Hichem Nekkache, Walid Derrardja,
Khettab, Mohamed Naâmani, Siam
Chérif et Limane. Avant-hier, Nek-
kache se trouvait à Oran pour discuter
avec le président autour du sujet. Litim

était aussi dans son bureau, tout
comme Heriat est revenu en compa-
gnie de son avocat. Mehiaoui doit ré-
gler la situation financière de ce trio
avant le week-end prochain.  

Le président doit fixer la date
de la reprise

Un véritable marathon attend le
président du conseil d’administration
cette semaine car il est appelé non
seulement à convaincre tout ce beau
monde d’accepter ses propositions
mais aussi de les inciter à reprendre le
travail dans quelques jours. L’objectif
de Mehiaoui est de fixer une date très
proche pour la reprise des supporters,
façon pour lui de faire baisser de plu-
sieurs crans cette pression qui entoure
l’équipe depuis son accession à la tête
du CA. Il faut dire que chaque jour

après le 20 septembre est une lutte
contre le temps pour Mehiaoui. 

Le protocole sanitaire loin
d’être prêt

Outre le fait d’être appelé à payer les
nouvelles recrues, convaincre les ca-
dres de l’équipe ainsi que composer
un staff technique pour assurer la re-
prise des entraînements, la direction
du Mouloudia devra également assu-
rer le protocole sanitaire qu’aura exigé
la Fédération algérienne de football.
Or rien ne présage que la direction du
club ait pensé à ce point-là qui s’an-
nonce très important. Les dirigeants
du MCO doivent d’abord fixer un
programme et un lieu de travail afin
d’appliquer ces gestes barrières contre
la propagation du virus. 

A. L.

L’attaquant du Mouloudia
d’Oran, Mahi Benhamou, af-
firme avoir demandé un mo-
ment donné sa lettre de
libération. Il explique les rai-
sons.

Vous avez été convoqué par la
direction afin de négocier avec
le président avant que le ren-
dez-vous ne soit reporté. Que
s’est-il passé ?
C’est vrai que j’ai reçu l’appel

d’un dirigeant qui m’a fixé un ren-
dez-vous avec le président mais ce
dernier avait des affaires urgentes
à régler à Alger. Ce qui a naturel-
lement retardé cette rencontre.
Malheureusement, personne ne
m’a relancé car cette affaire date de
plus de dix jours. 

On dit que vous étiez en colère
au point d’avoir demandé
votre libération ?
En colère ? Non ! J’étais un peu

déçu car personne ne m’avait rap-
pelé. J’aimerais bien connaître les
intentions du président voire
même de la direction à mon égard.
Si jamais on ne veut pas compter
sur moi ou si on ne veut pas m’es-
timer à ma juste valeur, qu’on me
le dise maintenant.

Avez-vous d’autres contacts ?
Je vous jure que je n’ai aucun

contact. Qui est ce club qui veut
engager un élément qui n’est pas
libre ! J’ai pensé à avoir mon bon
de sortie. Après, forcément, il y
aura des équipes qui se manifeste-
ront pour m’avoir. 

Mais qu’avez-vous décidé
jusqu’à maintenant ?
Je donnerai toujours la priorité

au Mouloudia. Je vais voir ce que
le président va me proposer. S’il est
convaincant dans son discours et
qu’il arrive à régulariser ma situa-
tion, il n’est pas question que je
parte car je sais bien que cette sai-
son sera la mienne. Je suis décidé
plus que jamais à casser la ba-
raque.

Toujours est-il qu’une rude
concurrence existe au sein du
secteur offensif. Comment
allez-vous gérer ce phéno-
mène?
Tant que la concurrence sera

loyale, je n’aurai pas de soucis à me
faire. Même la saison passée, il y

avait une rude concurrence et j’ai
pu m’imposer après l’élimination
de l’équipe en Coupe d’Algérie. Je
connais bien mes qualités. Je suis
convaincu que je pourrai faire
quelque chose de bon la saison
prochaine. 

Un nouvel entraîneur en la
personne de Casoni vient
d’être engagé. Comment avez-
vous appris cette nouvelle ?
Je ne connais l’entraîneur Ca-

soni que par réputation. Il a fait un
bon boulot au MCA. C’est un
coach très sérieux qui aime le beau
football. Maintenant, c’est toute
l’équipe qui doit aussi l’aider dans
son travail. Inch’Allah, on arrivera
à réaliser une bonne saison.

Entretien réalisé par Amine L.

BENHAMOU : «OUI, J’AI DEMANDÉ À AVOIR MA LIBÉRATION»

Après avoir pris tout son
temps pour désigner un
entraîneur en chef en la

personne de Bernard Casoni, le
président Tayeb Mehiaoui n’ar-
rive à présent pas à composer
son staff technique. Alors qu’il
était question de désigner Bela-
toui comme premier adjoint et
Acimi entraîneur des gardiens
de but, rien d’officiel n’a été en-
trepris au point où les deux an-
ciens équipiers au Mouloudia et
en sélection nationale com-
mencent à douter des inten-
tions de Mehiaoui. Même Kada
Kechamli qui a été désigné
comme manager général de
l’équipe n’avait jusqu’à hier rien
signé avec la direction du Mou-
loudia.

On hésite encore pour
Belatoui

À force d’attendre longtemps
pour conclure avec un premier
adjoint, Mehiaoui a laissé la
porte ouverte aux spéculations.
En effet, on parle avec insis-
tance de l’abandon de la piste
d’Omar Belatoui. Ce dernier,
qui était pressenti au poste d’en-
traîneur adjoint et manager gé-
néral, commence à douter des
intentions du président du
MCO. Il a d’ailleurs relancé cer-
tains contacts avec des équipes
de l’est du pays. Il se pourrait
qu’il signe ailleurs si jamais il
arrive à trouver un terrain d’en-
tente avec un des clubs qui dé-
sirent ses services. 

Le Français ramènera-t-il
son propre
collaborateur ?

Face à cette situation, l’entraî-
neur Bernard Casoni aurait
proposé au président Tayeb
Mehiaoui de ramener aussi un
entraîneur-adjoint. Sachant que
son ancien adjoint au MCO,
Hakim Malek, se trouve actuel-
lement à la tête du Paradou AC,
Casoni pourrait proposer un
adjoint français, a-t-on appris
d’une source proche de la di-
rection. En fin de compte il se
pourrait qu’il débarque lui et
deux collaborateurs à Oran
dans quelques semaines. 

Qui assurera la reprise ?
Il était question que Belatoui

réunisse le groupe et assure
quelques séances de travail en
attendant la venue de Casoni.
Maintenant, l’on ne sait pas
comment va-t-on procéder si
jamais l’arrivée du coach fran-
çais est encore retardée. Il se
pourrait que cette mission soit
confiée à Acimi et Kada Ke-
chamli. Mais encore faut-il
qu’ils soient intégrés d’une ma-
nière officielle au Mouloudia.

A. L.

QUEL ADJOINT 
POUR CASONI?

Apparemment, les réunions du
conseil d’administration se suivent
et se ressemblent pour les diri-
geants du Mouloudia qui n’arrivent
pas à trouver la solution idéale afin
de démarrer l’équipe. Il faut dire

que les problèmes administratifs,
les divergences entre les membres
du Conseil et l’absence des finances
sont en train de freiner considéra-
blement l’équipe. Ainsi, l’on vient
d’apprendre qu’une réunion sera

tenue ce jeudi entre les sept mem-
bres du conseil d’administration
afin de trouver des solutions ur-
gentes qui permettront à l’équipe
de bien démarrer la préparation. 

RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION CE JEUDI

UNE FIN DE SEMAINE DÉCISIVE
POUR LE MOULOUDIA
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L’annonce de la liste
des libérés a été
faite il y a déjà plu-

sieurs semaines. Le Cha-
bab de Belouizdad ne s’est
toujours pas débarrassé
de ses joueurs indésira-
bles. En effet, sur les cinq
joueurs mis sur la liste des
libérés, trois joueurs seu-
lement ont déjà résilié
leur contrat. Il s’agit du
jeune Noufel Ould
Hamou et l’expérimenté
Khoutir Ziti. Hier, ce fut
au tour de Islam Bendif
de rompre son contrat. Et
ce, après avoir perçu une
rémunération équivalente
à quatre mensualités,
selon une source proche
de la direction. Pour le
reste, deux joueurs refu-
sent toujours de résilier
leur contrat. Ou plutôt
trois quand on sait que
Bakri Khairi, dont le nom
n’a pas été annoncé de
manière officielle, ne fera
pas partie de l’effectif be-
louizdadie 2020-2021.
Pour preuve, il n’a pas été
invité à reprendre les en-
trainements avec ses co-
équipiers. Khairi, qui s’est
réuni avec la direction, n’a
pas trouvé un terrain
d’entente. Comme lui, Ze-
rara et Gasmi refusent
également de résilier son
contrat. Notre source as-
sure même que les trois

joueurs exigeraient le
paiement de la totalité de
leur contrat pour partir.

Les négociations 
à l’arrêt

Autrement dit, le Cha-
bab de Belouizdad devra
débourser pas moins de
cinq milliards pour
convaincre Sidahmed
Gasmi, Toufik Zerara et
Bakri Khairi de partir cet
été, quand on sait que le
premier perçoit un salaire
de plus de 280 millions
par mois, le deuxième 200
millions et le dernier 100
millions. La proposition
qui leur a été faite, à savoir
une rémunération de
quatre mensualités a été
rejetée par les joueurs et
leurs représentants. A
l’heure actuelle, les négo-
ciations sont à l’arrêt
même si dans l’entourage
du club on essaie de se
montrer rassurant quant à
une issue favorable dans
ce dossier. Une source
proche des joueurs nous a
confié que les Khairi,
Gasmi et Zerrara ne
comptent pas accepter
moins de huit mensuali-
tés. Ils seraient même
prêts à jouer avec l’équipe
réserve si la direction ne
se plie pas à leurs exi-
gences.

Les conséquences
des choix irréfléchis

A chaque mercato, le
même son de cloche. La
direction assure faire un
mercato étudié et réfléchi
mais ne se prive pas de li-
bérer des joueurs fraiche-
ment recrutés. Sinon
comment expliquer la li-
bération de Toufik Zerara
recruté l’hiver dernier en
provenance du CA Bordj
Bou Arreridj, club en-
trainé à l’époque par
Franck Dumas qui a re-
joint le CRB quelques
jours après. On ignore qui
est derrière le recrutement
de Zerrara mais on sait
que son bilan et puis son
départ prouvent que la di-
rection a fait un mauvais
choix en janvier dernier.
Un choix irréfléchi qui a
fait perdre et qui fera en-
core perdre au club des
centaines et des centaines
de millions de centimes.
Mais comme c’est l’argent
d’une société nationale,
donc de l’argent public,
personne ne s’offusque.
D’ailleurs il faudrait bien
se demander pourquoi la
quasi-totalité des budgets
de nos clubs, notamment
ceux repris par une société
nationale, est dépensé
dans les salaires. D’aucuns
pourraient être surpris.

Islam Tazibt

5 MILLIARDS POUR 
SE DÉBARRASSER DES LIBÉRÉS

A9 semaines de la reprise de
la compétition officielle, le
Chabab de Belouizdad fut le

deuxième club à retrouver le che-
min des entrainements, après la JS
Kabylie. Neuf semaines durant les-
quelles Franck Dumas et son staff
technique essayeront de rattraper
un retard de six mois. Certes, les
joueurs se sont entrainés durant ces
derniers mois mais il n’en demeure
pas moins vrai que les séances indi-
viduelles ne peuvent remplacer le
travail en groupe. Et surtout le tra-
vail tactique avec le reste des
joueurs. Pour combler ce manque,
Franck Dumas ne veut pas perdre
de temps. D’ailleurs, dès la reprise, il
a imposé à ses joueurs un rythme
sérieux et une charge conséquente.
Hier, les coéquipiers de Zaki
Draoui ont même eu droit à du bi-
quotidien. Une séance la matinée
au niveau de la forêt de Bouchaoui
et une autre en fin d’après-midi sur
le terrain de l’Ecole supérieure de
l’hôtellerie et de restauration.

Il craint 
les blessures

Après six mois d’arrêt, la reprise
s’annonce compliquée et risquée. Et
bien que les joueurs aient affiché
beaucoup d’enthousiasme, le risque
de blessure demeure présent. En
effet, Franck Dumas craint énor-
mément des blessures qui pour-
raient compromettre la préparation
de son équipe. D’ailleurs, il ne laisse
rien au hasard. 

Tout est étudié : la charge d’en-
trainement, la fréquence des
séances, mais aussi tous ce qui
concerne la récupération comme
l’alimentation et le sommeil. Les
joueurs sont suivis de très près.
Même au niveau de la motivation,
Franck Dumas multiplie les dis-
cours et les entretiens individuels
avec ses joueurs. Le technicien fran-
çais sait pertinemment qu’une sai-
son réussie passe inévitablement
par une préparation réussie.

Islam Tazibt

DUMAS MET 
LES BOUCHÉES DOUBLES

Le capitaine du Chabab
de Belouizdad s’est ex-
primé au micro de la

WebTV du club. Nessakh a
évoqué plusieurs sujets rela-
tifs à la reprise des entraine-
ments ainsi qu’à l’ambiance
au sein du groupe, deux
jours après la reprise du tra-
vail de manière officielle. En
premier lieu, il a rappelé la
nécessité d’oublier la joie et
l’hystérie du titre pour se re-
concentrer sur ce qui est es-
sentiel. «Il est vrai qu’on reste
sur un été mouvementé mar-
qué par un nouveau sacre, a-
t-il déclaré. Tout le monde
était heureux mais pour nous
les joueurs, il est temps d’ou-
blier ça et de se remettre au
travail. L’avenir peut encore
être meilleur.» Des propos
dignes d’un vrai capitaine.

«Cette phase est 
importante pour
réaliser une bonne
saison»

Toujours concernant cette
phase préparatoire qui a vu
le Chabab de Belouizdad re-
trouver l’ambiance des en-
trainements, après six mois
d’arrêt, le champion d’Algé-
rie, qui est le deuxième à re-
gagner le terrain des
entrainements après la JSK,
aura beaucoup de travail à
accomplir pour retrouver
son niveau de compétition.
Comme nous l’a confié Nes-
sakh : «Cette phase de prépa-
ration est importante, voire
même primordiale pour réa-
liser une saison aboutie. Tout
le monde le sait et tout le
monde s’attelle à faire de ce
premier regroupement une
réussite.»

«Le groupe est soudé
comme une famille»

Il a aussi été question des
nouveaux joueurs et de leur
intégration au sein du
groupe belouizdadi. «Je
n’aime pas les termes anciens
et nouveaux pour parler des
recrues qui viennent de nous
rejoindre. On forme tous un
groupe soudé. D’ailleurs, dès
les premiers instants du re-
groupement, on ressentait
déjà cette ambiance de fa-
mille. On ne distingue pas les
nouveaux et les anciens. Tout
le monde fait en sorte d’être à
l’écoute de son camarade.
C’est ce qui fait notre force. Et
c’est aussi ce qui nous per-
mettra d’aller à la quête d’une
nouvelle saison exception-
nelle», a-t-il estimé.

Draoui : «Très heureux 
de retrouver l’ambiance
des entraînements»

De son côté, l’ancien capitaine
du Chabab de Belouizdad, qui est
de retour à la maison après deux
saisons passées du côté de l’En-
tente de Sétif, s’est dit très heureux
de retrouver l’ambiance des en-
trainements. «Après une aussi
longue période d’arrêt, vous ne
pouvez pas imaginer à quel point
tout le monde est content de retrou-
ver l’ambiance des entrainements
en groupe. Franchement, ça nous
manquait énormément. Dieu
merci, tout s’est bien passé. La re-
prise s’est déroulée dans une excel-
lente ambiance. Le groupe est
composé de plusieurs joueurs de
bonne famille. On s’y sent rapide-
ment bien», a-t-il déclaré.

Keddad : «Un bel état 
d’esprit dès la reprise»

Le défenseur axial belouizdadi
qui était sur les tablettes de l’USM
Alger cet été s’est aussi exprimé sur
la WebTV du club. Chouaib Ked-
dad qui affiche une très bonne
forme physique, lui qui s’est en-
trainé sous la houlette de son pré-
parateur physique, a confié que
l’état d’esprit au sein du groupe in-
cite au travail : «Le travail et le sé-
rieux nous ont permis d’atteindre le
sommet du football national. Les
joueurs le savent et tout le monde
affiche un bel état d’esprit dès la
première séance d’entrainement.
Certes, il y a une excellente am-
biance mais les sourires ne veulent
nullement dire relâchement. Bien
au contraire, on est tous heureux de
se donner à fond.»

MOUSSAOUI
«C’est comme si j’avais
toujours fait partie 
de ce groupe»

Tout comme Zaki Draoui ou encore
Mokhtar Belkhiter, Toufik Moussaoui a
rejoint le Chabab de Belouizdad cet été.
Supporter du Chabab de Belouizdad, il
s’est exprimé sur ses premiers jours au
sein de l’effectif belouizdadi. «Franche-
ment, je sens comme si j’ai toujours fait
partie de ce groupe. Certes, le fait que
je connais beaucoup de joueurs m’a fa-
cilité la tâche mais je tiens à remercier
l’ensemble des joueurs qui m’ont très
bien accueilli. L’ambiance est excellente
et n’importe quel joueur s’y sentirait
bien. Pour ce qui est des séances d’en-
trainement, on commence petit à petit
mais le sérieux est toujours au rendez-

vous», a-t-il déclaré.

NESSAKH : «OUBLIER LE SACRE ET SE REMETTRE AU TRAVAIL !»

KOUPKO 
S’ENGAGE POUR
TROIS ANS
Le Chabab de Belouizdad

tient son deuxième renfort
en attaque. Après l’arrivée
du Belge Maecky Ngombo,
le CRB officialise la venue
du Béninois Marcellin
Koupko. Un accord a été
trouvé avec les responsa-
bles de Hammam Lif pour
un transfert cet été. Le
montant de la transaction
n’a pas été révélé. Le
joueur s’est engagé pour
une durée de trois ans. Le
contrat lui a été transmis
via Internet. Koupko re-
joindra son nouveau club
dès la réouverture des
frontières. Par ailleurs, le
départ de Soumana de-
vient inévitable suite au re-
crutement de deux joueurs
étrangers.

«Fier de porter 
les couleurs 
du champion 
d’Algérie» 
Le joueur n’a pas caché

son bonheur de signer en
faveur d’un des plus grands
clubs en Algérie. «C’est un
honneur pour moi de por-
ter les couleurs du Chabab
de Belouizdad, un club qui
a vu passer de grands
noms comme Lalmas et Sli-
mani. Je suis très fier de re-
joindre les champions
d’Algérie. Je sais très bien
que le niveau d’exigence
est élevé au sein de ce club
mais je promets de tout
faire pour être à la hauteur
de la confiance de la direc-
tion et des attentes du pu-
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La direction du CS
Constantine, à quelques jours
de la reprise des entraîne-
ments, est passée à la vitesse
supérieure pour arrêter la liste
de l’effectif de son équipe.
Pour l’heure, la direction du
club est parvenue à recruter
sept nouveaux joueurs en l’oc-
currence Baghdaoui, Moka-
dem, Maâmeri, Dib, Amrane,
Lekdja et Derradji.  Selon les
informations en notre posses-
sion, le premier responsable
de la barre technique du Cha-
beb en l’occurrence Abdelka-
der Amrani, et lors de sa
réunion avec le directeur
sportif, Nasreddine Medjoudj
aurait réclamé le recrutement
encore de trois nouveaux
joueurs avant de boucler
l’opération recrutement.
Notre source précise qu’Am-
rani a  expliqué à son direc-
teur sportif qu’il attend encore
le recrutement de Guemroud.
Ce dernier, et comme an-
noncé dans ces mêmes colonnes
dans nos précédentes éditions, at-
tend encore de récupérer sa lettre
de libération de la CRL pour offi-
cialiser son arrivée au CSC. Pour sa
part, le joueur libyen, Harriche at-
tend lui aussi de récupérer sa lettre
de libération d’Al Ahli Tripoli pour
rejoindre le CSC. En plus de ces
deux joueurs, Amrani a exigé le re-
crutement d’un ailier pour replacer
Belkacemi.

L’effectif du Chabab
commence à se dessiner

Au train où vont les choses, l’on
peut dire que l’effectif du Chabab
Constantine version 2020/2021
commence à se dessiner. En atten-
dant, l’arrivée des trois dernières

recrues de l’équipe, le premier res-
ponsable de la barre technique du
CSC semble satisfait de son équipe,
malgré le départ des deux joueurs
en l’occurrence Benayada et Belka-
cemi. Désormais, Amrani peut se
pencher sur la préparation estivale
de l’équipe, lui espère mener le
CSC, de nouveau, vers les sommets
de la Ligue 1.

Amrani préfère patienter
encore

Toutefois, si l’arrivée de Guem-
roud et Harriche semble presque
acquise, l’on ignore encore l’iden-
tité de celui qui aura la dernière li-
cence de l’effectif du CS
Constantine cette saison. Pour sa
part, le premier responsable de la
barre technique du CS Constan-

tine, Abdelkader Amrani veut
patienter encore avant de tran-
cher sur le sujet. Amrani veut
d’abord être fixé sur le sort de
Harriche avant de décider de
l’identité de la dernière recrue
estivale de l’équipe. Toutefois,
tout devrait se décider dans les
jours à venir. 

Belkacemi ne fait plus
partie des plans du
coach

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, l’ultimatum
fixé par la direction du CSC à
l’attaquant, Belkacemi a pris
fin. En effet, le nouveau prési-
dent du conseil d’administra-
tion de la SSPA/CSC, Yazid
Laala avait demandé à Belka-
cemi, au même titre que Be-
nayada, à se présenter au siège
du club pour un ultime round
de négociation. Mais le joueur
n’a pas répondu à l’appel de
son président. C’est dire que sa

décision de quitter le club est déjà
prise. Il faut dire que le joueur a
exigé  une augmentation de salaire
pour poursuivre l’aventure avec le
club, chose que les propriétaires du
CSC ont catégoriquement refusée.  

Le quatuor défensif connu
Contrairement au comparti-

ment de l’attaque, le premier res-
ponsable de la barre technique du
CS Constantine, Abdelkader Am-
rani tient déjà son quatuor défen-
sif. Avec l’arrivée de Derradji en
provenance du NC Magra, le CSC
possède désormais quatre joueurs
axiaux en compagnie de Boude-
bouda, Zaalani et Idir. 

Hamza S.

MEDJOUDJ DEMANDE 
À HARRICHE DE RAMENER
SA LETTRE DE LIBÉRATION

Le directeur sportif du CS
Constantine, Nasreddine Medjoudj,
a rencontré, hier, son attaquant li-
byen, Zakaria Harriche. Se trouvant
à Constantine depuis le début de la
crise sanitaire, le joueur du Chabab
a demandé à Medjoudj de l’aider à
rentrer chez lui en compagnie de
son compatriote, El Orfi. L’occasion
pour le directeur sportif du CS
Constantine de faire le point avec
son joueur sur son avenir au club.
En effet, et comme rapporté dans
ces mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, Hariche attend
encore de récupérer sa lettre de li-
bération pour officialiser son arri-
vée au CSC, lui qui avait déjà
exprimé le souhait de poursuivre
son aventure avec le Chabab.

Il avait souhaité une 
revalorisation salariale

L’attaquant libyen du CS
Constantine, Zakaria Hariche, avait
exigé, dans un premier temps, une
revalorisation salariale. Toutefois, et
comme l’a confié le nouveau PCA
du club, Yazid Laala, les proprié-
taires du club ont décidé de garder
les mêmes salaires des joueurs, eux
qui ont voulu réduire la masse sala-
riale des joueurs. Ainsi donc, et
comme cela fut le cas avec les
joueurs cadres de l’équipe tels que
Zaalani, Haddad et Salhi, la direc-
tion du club a expliqué à Harriche
qu’il aura le même salaire s’il venait
à poursuivre l’aventure avec le club
la saison prochaine. 

La direction le veut
Comme rapporté dans ces

mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, le directeur sportif
du CS Constantine, Nasreddine
Medjoudj, avait demandé à son
joueur de choisir entre rester au
club avec le même salaire, ou partir.
Pour sa part, le premier responsa-
ble de la barre technique de l’équipe,
Abdelkader Amrani, avait donné
son accord pour conserver le joueur
d’Al Ahli Tripoli. Pour preuve, la di-
rection du CSC n’a jusqu’à présent
pas recruté un nouveau joueur évo-
luant au poste de Harriche. 

Medjoudj a mis les points
sur les i avec lui

Dans le même registre, le direc-
teur sportif du CS Constantine,
Nasreddine Medjoudj, a demandé à
Hariche de s’occuper lui-même de
ramener sa lettre de libération.
Selon une source autorisée, le ma-
nager du joueur libyen aurait ac-
cepté la proposition de la direction,
affirmant que son client peut récu-
pérer sa lettre de libération et sera
Sanfour la saison prochaine. Tout
devrait se décider à ce sujet dans les
jours à venir.

El Orfi attend l’ouverture
de l’espace aérien pour
rentrer chez lui

Pour sa part, l’autre joueur libyen
du CS Constantine, Abdellah El
Orfi, qui n’a pas été retenu par l’en-
traîneur, Amrani, attend désormais
l’ouverture de l’espace aérien pour
rentrer chez lui. Pour rappel, El Orfi
se trouve chez lui à Constantine de-
puis le début de la crise sanitaire.

Hamza S.

Àen croire une
source autorisée,
la direction du

CS Constantine aurait
entamé ses démarches
pour permettre à sa
nouvelle recrue en l’oc-
currence le Soudanais
Sharaf Eldin Shaiboub
de rentrer au pays. Selon
nos informations, il
existerait une possibilité
pour faire venir Sharaf
Eldin Shaiboub au pays,
et cela en dépit de la fer-
meture de l’espace aé-
rien. Comme c’est le cas
pour certains joueurs de
la JSK ainsi que son en-
traîneur, Yamen Zelfani,
le staff technique de
l’Entente de Sétif et le
nouvel entraîneur du
Mouloudia d’Oran, le
Français Bernard Ca-
soni, la nouvelle recrue
du CSC pourrait rentrer

en Algérie via la Tunisie.
Mais pour l’heure, rien
n’est encore officiel et
tout devrait se décider
dans les jours à venir.
La direction 
veut le qualifier
rapidement

La direction du CS
Constantine sera dans
l’obligation de changer
son compte au niveau
du système des trans-
ferts des joueurs inter-
nationaux TMS après la
fin du contrat de l’an-
cien secrétaire générale
du club, Ahmed Milat.
Ce dernier était le res-
ponsable de ce système
au CSC. Selon les infor-
mations en notre pos-
session, le nouveau
PCA du club, Yazid
Laâla, va désigner son
remplaçant avant de

saisir la FAF qui pren-
dra, par la suite, attache
avec la FIFA pour l’ou-
verture d’un nouveau
compte du CSC au ni-
veau de système. Cela
permettrait à la direc-
tion du Chabab d’enre-
gistrer l’arrivée du
joueur soudanais, Sha-
raf Eldin Shaiboub.
Shaiboub absent
du stage de sa
sélection

Ce qu’il y a lieu de si-
gnaler, c’est que la nou-
velle recrue du CS
Constantine, Sharaf Eldin
Shaiboub, a été absent du
stage de sa sélection qui
s’est déroulé en Tunisie. Et
pour cause, le joueur se
trouvait avec son team de
Simba avant la fin de son
contrat. C’est d’ailleurs
pour cette raison que l’en-

traîneur du Soudan, Hu-
bert Velud, aurait décidé
de ne pas le convoquer. 
Amrani souhaite
sa présence dès
la reprise des 
entraînements

Pour sa part, l’on
vient d’apprendre que
l’entraîneur du CS
Constantine, Abdelka-
der Amrani, souhaite la
présence de sa nouvelle
recrue, Sharaf Eldin
Shaiboub, dès la reprise
des entraînements.
D’ailleurs, notre source
précise qu’Amrani a eu
une discussion avec
Medjoudj dans ce sens.
En effet, Amrani veut
avoir tous ses joueurs à
disposition pour réussir
sa préparation estivale. 

H. S.

Tout d’abord, donnez-nous de vos
nouvelles ?
Nous avons profité pleinement de

l’arrêt du championnat, pour rester au-
près de nos familles et nos amis. Ce-
pendant, je n’ai pas cessé
l’entraînement, surtout après l’annonce
du président de la Ligue, concernant
notre prochain retour sur les terrains. 

Peut-on dire que vous êtes prêt
pour la saison prochaine ?
Non, c’est illogique de reprendre la

compétition officielle sans une bonne
préparation, avec le reste de l’équipe.
Tous les joueurs ont besoin non seule-
ment d’un travail physique spécial mais
aussi psychologique, car le moral n’était
pas au beau fixe, à cause du confine-
ment et la pandémie du coronavirus,
sans oublier les problèmes financiers.   

Êtes-vous toujours en contact avec
la direction ?
Jusqu’à présent je n’ai pas reçu le

moindre appel, en me contentant de
suivre l’actualité grâce aux journaux ou
les réseaux sociaux. En plus, je reste en
contact avec quelques coéquipiers, en
espérant voir la direction régler tous les
problèmes, afin de réussir une bonne
préparation. Il faut bien comprendre
que la moindre erreur risque de coûter
très cher la saison prochaine.

Comment prévoyez-vous le pro-
chain exercice ?
Vu mon vécu et mon expérience, je

peux vous dire que le fait de disputer
38 journées est bénéfique pour nous les
joueurs. Mais le gros problème reste la
programmation, car c’est un sujet qui a
créé la polémique ces dernières années.

Vous avez peu joué la saison der-
nière. Peut-on connaître la raison ?
Je ne vous cache pas que j’ai perdu

l’envie de jouer à cause des problèmes
et l’absence des dirigeants, au point de
lancer même un appel à tous les amou-
reux de l’USMBA pour s’unir autour de
l’équipe, au lieu de laisser le club se di-
riger droit au mur. J’ai tiré la sonnette
d’alarme depuis un certain temps déjà,
mais personne n’a réagi, même si j’ai
entendu dire que la direction avait
contacté certains joueurs ces derniers
jours pour évoquer la saison pro-
chaine.

Êtes-vous prêt à vous racheter ?
J’attends avant tout l’appel des diri-

geants, pour discuter de plusieurs
points, à l’instar du staff technique et
administratif, sans oublier la compo-
sante de l’effectif. Si tout est en règle, on
pourra tracer par la suite les objectifs à
atteindre. 

Entretien réalisé 
par Tadjeddine

USMBA
GHERBI«J’AI
TIRÉ LA SONNETTE
D’ALARME IL Y A
LONGTEMPS»

KOUFI REVOIT
LE BOUT DU TUNNEL 
Privé d’entraînement avec l’équipe
première la saison dernière, Koufi,
qui s’est contenté de jouer avec les es-
poirs, aura l’occasion de se racheter
lors de l’exercice 2020-21. En effet, un
proche du joueur nous a confié que la
direction l’avait contacté récemment
pour le rassurer sur son avenir, en lui
promettant qu’il fera bel et bien par-
tie de l’équipe A.  

IL VEUT RENDRE VISITE 
À SA FAMILLE EN LIBYE

LA DIRECTION A DÉCIDÉ D’OUVRIR UN NOUVEAU COMPTE TMS

SHAIBOUB POURRAIT RENTRER
EN ALGÉRIE VIA LA TUNISIE

GUEMROUD, HARRICHE 
ET UN AILIER POUR BOUCLER

LE RECRUTEMENT



11

ES SETIF
N°4856 / MERCREDI 16 SEPTEMBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

Tout s’est passé très vite
durant les dernières
48 heures qui ont vu

l’installation à la tête du di-
rectoire du club amateur de
Abdallah Derradji à la place
de Djaber Zeghlache qui a
officiellement démissionné
de son poste. Le président
de l’APC de Sétif a pris cette
initiative dans le but d’accé-
lérer l’opération du transfert
des subventions des autori-
tés locales du compte du
club amateur à celui de la
SSPA/Black Eagles pour que
cette dernière puisse verser
quelques salaires à ses
joueurs qui attendent depuis
plusieurs mois. Les dé-
marches administratives né-
cessaires auprès des
banques, le changement de
la signature entre autres, ont
été effectuées en un temps
record et les 5,5 milliards
ont finalement été transférés
dans les caisses du club pro. 

Entre deux et quatre
salaires

Dès lors, et sans perdre
trop de temps, la direction
de l’Entente a procédé hier
au versement d’une partie
des salaires des joueurs
comme cela a été convenu
avec eux. En effet, la majo-
rité des joueurs ont perçu
deux salaires, mais certains

d’entre eux ont touché entre
trois et quatre mensualités,
il s’agit des éléments qui
sont nettement moins ré-
munérés que les autres. Les
responsables du club ont fait
en sorte d’établir un certain
équilibre pour satisfaire tout
le monde. Cette opération
va se poursuivre jusqu’à ce
que tous les joueurs soient
payés, en rappelant qu’il y
aura une seconde opération
dès la rentrée des indemni-
tés du transfert d’Ishak
Boussouf.

Le compte n’était pas
bon pour Ferhani et
Ghacha 

Deux joueurs n’ont pas
trouvé la somme qu’ils de-
vaient percevoir lorsqu’ils
sont allés retirer leur argent,
il s’agit de Houari Ferhani et
de Houssam Ghacha. Les
deux joueurs devaient en-
caisser chacun deux salaires,
mais le compte n’y était pas,
il en manquait un peu. Ils
ont appelé tous les deux Az-
zedine Arab pour savoir s’il
s’agit d’une erreur ou d’autre
chose. Le premier responsa-
ble du club a appelé le
comptable à son tour et il
s’est avéré que c’était une er-
reur seulement. L’argent qui
leur manquait leur sera
versé aujourd’hui, selon Az-

zedine Arab.

Une bouffée
d’oxygène qui ne doit
pas être l’arbre qui
cache la forêt

Ce n’est qu’une petite
bouffée d’oxygène qui va
permettre aux joueurs de
respirer un peu et aux diri-
geants de travailler avec
moins de pression. Car le
problème est loin d’être réglé
et il risque de refaire surface
à n’importe quel moment si
les choses ne changent pas.
En effet, ce ne sont pas ces
deux salaires versés aux
joueurs qui vont atténuer de
l’ampleur de la crise.

Derradji : «Nous
sommes soulagés»

Le nouveau président du
directoire du club amateur,
Abdallah Derradji, s’est dit
soulagé après que cette opé-
ration a été bien menée.
«Nous avons tout fait en l’es-
pace de 24 heures, les choses
nous ont été facilitées et je
tiens à remercier tous ceux
qui nous ont aidés. Nous
sommes surtout soulagés
d’avoir payé les joueurs, c’est
l’essentiel, et j’espère que les
choses iront beaucoup mieux
à l’avenir», nous a-t-il dé-
claré.

K. L.

Après le départ de Draoui qui a signé au CRB,
suivi de celui de Radouani qui a choisi de porter
les couleurs de l’USMA, sans oublier Ishak Bous-
souf qui a été transféré en championnat belge
de première division, on pensait que la saignée
allait être considérable cette saison avec le dé-
part de tous les joueurs qui sont en fin de
contrat auxquels devaient s’ajouter d’autres élé-
ments de l’effectif actuel à cause de la situation
financière du club, sans oublier les nombreux
problèmes conflictuels au sein de la direction de
l’Entente. Finalement, l’hémorragie fut stoppée
net après le départ de Draoui et Radouani. 

Le manque d’offres pour
certains éléments a facilité
sa tâche

Ceux qu’on pensait qu’ils
allaient faire leurs valises
sans se retourner derrière
eux, à savoir Karaoui,
Bouguelmouna et autre
Ferhani, ont tous rem-
pilé. Même Saïdi qui
avait déposé plainte au
sein de la Commission
des recours et des li-
tiges a fini par revenir
à de meilleurs senti-
ments en décidant de
rester à l’Entente et de
retirer sa plainte. Il faut
dire une chose cependant,
tous les joueurs qu’on vient
de citer n’ont pas eu d’offres
réelles et cela ne diminue pas

pour autant du mérite d’Azzedine Arab qui a
réussi à les convaincre de rester.

«Préserver notre effectif est le meilleur
recrutement qu’on pouvait faire»

Ainsi, l’Entente de Sétif a réussi à préserver
presque l’ensemble de son effectif comme l’a
souhaité Nabil Kouki. Certes, il y a eu des dé-
parts importants, Draoui, Radouani et Boussouf,
mais globalement, on peut dire que la direction a
pu limiter les dégâts en gardant l’ossature
presque intacte. «Je pense que nous avons fait

de notre mieux pour préserver notre effec-
tif, j’avais promis de le faire et je

l’ai fait. Et le fait d’avoir gardé
notre effectif est le meilleur

recrutement qu’on pou-
vait faire», a déclaré le

président du CA de
l’ESS qui ajoute : «Il

ne reste que l’en-
traîneur qui n’est
pas encore parmi
nous à cause de
la fermeture de
nos frontières,
mais nous
sommes en train
de tout faire pour

qu’il puisse rejoin-
dre Sétif, il faut

qu’il soit là au début
de la préparation.»

K. L.

LES JOUEURS PAYÉS

ARAB RÉUSSIT À
STOPPER L’HÉMORRAGIE

Le stage
d’intersaison entre

Tlemcen et
Mostaganem

Même si tout n’est pas prêt pour une reprise des en-
traînements le 20 septembre, la direction fait de son

mieux pour réussir la préparation d’intersaison qui s’an-
nonce des plus difficiles pour diverses raisons. Il y a

d’abord l’aspect financier qui asphyxie le club et qui ne per-
met pas à l’Entente d’être prête à 100%, ensuite le proto-

cole sanitaire qu’on doit respecter à la lettre et qui nécessite
beaucoup de moyens. En attendant que les choses s’arran-

gent, les responsables du club s’attellent à préparer le
stage d’intersaison qui devrait être scindé en deux pé-

riodes et dans deux endroits différents. Selon nos infor-
mations, et comme déjà indiqué, une première partie

du stage devrait se tenir à Tlemcen et la deuxième
à Mostaganem. Des émissaires auraient été en-

voyés pour inspecter les lieux les infrastruc-
tures et voir si toutes les commodités
sont réunies pour effectuer les deux

stages bloqués aux endroits
choisis.

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
WILAYA DE TISSEMSILT
DAIRA DE TISSEMSILT
COMMUNE DE OULED BESSEM
N° d'identification fiscale : 38120370090

Avis d'appel d'offres ouvert avec exigence de capacités minimales
N° 04 /2020 AU 15/09/2020

(La troisième tentative)
Le président de l'assemblée populaire communale de OULED BESSEM lance un avis d'appel d'offres ouvert avec exigence de capacités minimales pour la
réalisation du projet suivant (chemin et piste commune OULED BESSEM):
OUVERTURE ET REVETEMENT DES PISTES SIDI ADED RALIMANE (DROBIAN) SUR 800 ML
OUVERTURE ET STABILISATION DES PISTES RELIANT CWI5 VERS DUAR BAADIA ABAN, DAICHE AFER.SIFOU EI GHOLAT SUR 700 ML).

Les entreprises intéressées par le présent avis d'appel d'offre ouvert avec exigence de capacités minimale qui rampaient les condition d’éligibilité à tous les
soumissionnaires qualités dans le secteur de travaux publics (activité principale) titulaire d'un certificat de qualification et de classification en catégorie 02 tra-
vaux public et plus en cours de validité au jour de l'ouverture des plis. et avoir déjà réalisé Un (01) projets
d'ouverture on revêtement d'un montant égale ou supérieur a 12.000.000,00 DA.

- mémoire technique signe et parafée de chaque projet (O2 mémoire technique avec liste des moyen humain et matériel da chaque projet  différents des autre
projet chaque  projet psused le matériel cl le personnel diffèrent des autre projets).
- extrait de rôle appurée.
peuvent retirer le cahier des charges auprès du bureau des marches de la commune de OULED BESSEM contre le paiement de la somme de 50.000,00 DA
représentant les frais ce reproduction.
les offres doivent être présentées sous une enveloppe extérieure scellée ne comportant aucune inscription extérieure autre que l'objet de l'appel d'offres,
l'adresse suivante: (A monsieur le président de l'assemblé populaire communale de OULED BESSEM). et la mention  "à ouvrir que par la commission d'ou-
verture des plis et d'évaluation des offres-Avis d'appel d'offres ouvert avec exigence de capacités moniales n°04/2020", Cette enveloppe extérieure contien-
dra trois autres enveloppes (l'une comportera l'offre technique, la deuxième comportera "l'offre financière et la troisième comportera "dossier de candidature".
Les offres doivent parvenir accompagnées des documents exigés par le réglementation et définis dans le cahier des charges en cours de validité

dossier de candidature: L'enveloppe du dossier de candidature contiendra les pièces suivantes
- La déclaration de candidature renseignée, datée et visée par le soumissionnaire.
Dans la déclaration de candidature, le candidat ou soumissionnaire atteste qu'il :
n'est pas exclu ou interdit de participer aux marchés publics conformément aux dispositions des articles 75 et 89 du décret
présidentiel suscité.
* n'est pas en redressement judiciaire et que son casier judiciaire datant de moins de trois (3) mois porto la mention néant.
Dans le cas contraire, il doit joindre le jugement et le casier judiciaire. Le casier judiciaire concerne la candira ou le soumissionnaire lorsqu'il s'agit
d'une personne physique, et du gérant ou du directeur général de l'entreprise l'lorsqu’il s'agit d'une société.
* est en règle avec ses obligations fiscale, parafiscales et envers l'organismes en charge des congés payés et du chômage intempéries des sec-
teurs du bâtiment, des travaux publics et de l'hydraulique, le cas échéant, pour les entreprises de droit algérien et les entreprises étrangères ayant
déjà exercé en Algérie.
* est inscrit au registre de commerce ou au registre de l'artisanat et des métiers, pour les artisans d'art ou détenant la carte professionnelle d'arti-
san, en relation avec l'objet du marché.
* a effectué le dépôt légal des comptes sociaux, pour les sociétés de droit Algérien.
* Détient un numéro d'identification fiscale pour les entreprise de droit Algérien et les entreprises de droit et les entreprises étrangères ayant déjà
excisé en Algérie.

2 - La déclaration de probité renseignez, datée et visée par le soumissionnaire.
3 - Copie du Statut de l'entreprise.
4 - La délégation de signature pour les entreprises ayant la personnalité morale.
5 - Liste des gérants et les principaux cadres de l'entreprise (pièces justificatives).
6 - Liste des moyens humains déclarés à la CNAS (avec pièces justificatives).
7 - Une copie du certificat de qualification e; classification professionnelle secteur travaux publics activité principale catégorie  02 et plus).
8 - Liste des matériels utilisés pour l'exécution du projet (Un P.V de huissier ne dépassent pas une année au jour de l'ouverture) es les cartes grises avec cer-
tificats d'assurances en cours de validité au jour de l'ouverture.
09 - Bilan fiscal des (03) trois dernières années vises par les services impôts er établir per un expert comptable agrée.
10. Référence professionnels de l'entreprise (attestations de bor.no exécution délivrée par le maître de l'ouvrage).
11- extrait de rôle appuré.
12 - mémoire technique signé et parafée de chaque projet. 02 mémoire technique avec liste des moyen humain et matériel de chaque projets, (
13  mémoire technique avec des moyen humain et matériel de chaque projet différents des autres projet).
8 - b- Offre technique : L'enveloppe de l'offre technique contiendra les pièces suivantes:
1 - Une déclaration à souscrire renseignée. datée et visée par le soumissionnaire :
2 - Tour document permettant d'évaluer l'offre technique : un mémoire technique justificatif et tout autre document exige en
application des dispositions de l'article 78 du présent décret;
3 - Le cahier des charges portant à la dernière page, la mention manuscrite « lu et accepté »
4 - Délai de réalisation avec Planning d'exécution des travaux.

8 - C - Offre Financière: L'enveloppe de l’offre financière contiendra:
1. La lettre de soumission renseignée, datée et visée par le soumissionnaire :
2. Le bordereau des prix unitaires renseigné daté et visé par le soumissionnaire :
3. Le devis quantitatif et estimatif renseigné, daté et visé par le soumissionnaire 
Les offres doivent être déposées à l'adresse ci-dessus. La durée de préparation des offres est fixée à 21 jours à compter de la première parution de l'avis d'ap-
pel d'offre ouvert avec exigence de capacités minimales dans la presse et le bulletin officiel des marchés de l'opérateur public (BOMOP).

Le jour et l'heure limite de dépôt des offres correspondent au dernier jour de la durée de préparation des offres ci ne dépassant pas l’heur : 12 : 00 SI ce jour
coïncide avec un jour férié ou un jour de repos légal, la durée de préparation des offres est prorogée jusqu'au jour ouvrable suivant. Les offres
reçus après la date et l'heure du dépôts limités cite ci-dessus seront rejetées et l'accusé de la poste ne prend pas en considération.
La séance d'ouverture des plis se tiendra le dernier jour du dépôt des offres à 13h30 et les soumissionnaires sont invités pour assister à l'ouverture des plis
au siège de L'APC. OULED BESSEM.
Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant 90 jours à compter de la date limite de dépôt des offres.
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C’est un joueur très
content et heureux qu’on a
eu hier au bout du fil. Très
disponible, Islam
Bouloudène a répondu
gentiment à nos
questions. Dans cet
entretien, il explique les
raisons qui l’ont poussé à
opter pour le NAHD. Pour
lui, les Sang et Or lui
offrent surtout les moyens
de poursuivre sa
progression et donner une
autre dimension à sa
carrière.
Vous venez de signer votre
contrat au Nasria. Quel est
votre sentiment ?
Je suis très heureux de m’enga-

ger en faveur du NAHD. Je suis
très honoré de défendre les cou-
leurs des Sang et Or. Désormais,
je suis husseindéen et je ferai tout
mon possible afin d’apporter un
plus à cette jeune équipe. J'ai
signé un contrat de deux ans. Je
ne vais ménager aucun effort
pour être à la hauteur des at-
tentes des supporters, responsa-
bles et membres du staff
technique.
Comment se sont déroulées
les négociations avec la direc-
tion ?

Dans de très bonnes condi-
tions, il n’y a eu aucun problème
de ce côté ; tout a été réglé rapi-
dement. Avec mon manager, on
a rencontré les responsables, les
modalités de mon contrat que j’ai
signé ont été conclues de ma-
nière officielle.
Quelles sont les modalités
dont vous venez de parler ?
Tout a été réglé avec mon ma-

nager, et c’est lui qui se charge de
tout cela, il est donc au courant
de tous les détails. De mon côté,
je peux vous dire seulement que
je viens de parapher un contrat
d’une durée de deux ans.
Qu'est-ce qui a motivé votre
choix de rejoindre les rangs
du Nasria ?
Le NAHD est une grande

équipe. Je dois reconnaître aussi
que le challenge sportif m'a
beaucoup plu dans la mesure où
l'équipe compte jouer les pre-
miers rôles la saison prochaine.
J’avais plusieurs propositions
plus alléchantes sur le plan fi-
nancier mais j’ai été séduit par le
discours des dirigeants. Ils ont
l’intention de bâtir une équipe
compétitive. Je veux faire partie
de ce séduisant projet. 
Quels sont vos objectifs avec
votre nouvelle équipe ?

Comme n’importe quel joueur
ambitieux, j’espère progresser en-
core et surtout donner une autre
dimension à ma carrière tout en
développant mes qualités. Je
veux décrocher un contrat à
l’étranger, le Nasria est un bon
tremplin pour moi. Ce n’est pas à
moi de présenter le NAHD, cette
formation a permis à plusieurs
joueurs de se faire un nom.
Donc, je ferai de mon mieux
pour apporter le plus qu’on at-
tend de moi. 
Beaucoup de joueurs évo-
luant au milieu du terrain
ont été recrutés. La concur-
rence à ce poste ne vous in-
quiète-t-elle pas ?
Je n’ai jamais eu peur de la

concurrence. Si j’ai opté pour le
NAHD, c’est que je suis
convaincu que j’ai les moyens de
m’imposer. Maintenant il est clair
que le club a recruté de bons
joueurs au milieu. Je pense que la
concurrence est une excellente
chose dans une équipe. C’est ce
qui nous permet de progresser
rapidement. De ce côté là, je n’ai
aucun souci à me faire. Je sais
qu’avec le travail, on peut tout
obtenir.

Entretien réalisé par 
Rachid C.

Berrabeh a résilié son
contrat 

Comme nous l’avons déjà an-
noncé lors de nos précédentes
éditions, Nadjib Berrabeh n’est
plus un joueur du NAHD. L’an-
cien international U18 a résilié
hier son contrat. Promis à un
avenir radieux, l’ancien joueur
du RC Boumerdès ne devra pas
tarder à trouver un nouveau
point de chute. D’après une
source généralement bien infor-
mée, c’est au NC Magra qu’il
devra rebondir.   

Le premier stage 
du 7 au 16 octobre…

Nommé à la tête de la barre
technique depuis plus de dix
jours, Nadhir Leknaoui, qui a
déjà tracé son programme de
travail, multiplie les réunions
avec les responsables. Le techni-
cien, qui ne souhaite rien laisser
au hasard, a prévu deux regrou-
pements. Le premier aura lieu
du 7 au 16 du mois prochain et
sera consacré uniquement au
travail physique.  

… le second du 19 au 30
octobre

Pour ce qui est du second
stage, il est prévu du 19 au 30
octobre. Ce sera l’occasion pour
l’entraîneur de mettre l’accent
sur le volet technique et sera
ponctué par plusieurs rencontres
amicales. Il est à noter que pour
le moment rien n’est encore offi-
ciel mais si tout se déroulera
comme prévu, c’est à l’Est du
pays, plus précisément à Annaba
ou Tébessa que les deux regrou-
pements auront lieu.  

R. C.

BOULOUDÈNE : «JE SUIS
VENU POUR M’IMPOSER»

Depuis son retour
parmi l’élite en
2017, le Paradou

AC peine chaque début de
saison à trouver un stade
pour recevoir ses adver-
saires. Étant donné que le
stade Ahmed-Falek à
Hydra n’est pas homolo-
gué, les Jaune et Bleu se re-
trouvent à chaque fois
obligé de recevoir ailleurs.
Lors des deux précédents
exercices, les Pacistes ont
préféré opter pour le stade
Omar-Hamadi à Bolo-
ghine mais d’après les der-
nières nouvelles, ils sont
en train de s’activer pour
changer leur lieu de domi-
ciliation. D’après une
source généralement bien
informée, le président
Hacen Zetchi a pris at-
tache avec les autorités lo-
cales de la commune de
Dar El Beïda pour obtenir
le feu vert qui lui permet
d’accueillir les adversaires
du PAC au stade Omar-

Benrabah. Ayant déjà ob-
tenu l’accord de principe
des responsables de cette
enceinte, les Pacistes ne
devront pas tarder à dépo-
ser leur demande au ni-
veau de la LFP. Une bonne
nouvelle pour les amou-
reux du beau jeu qui ont
l’habitude de suivre les
prestations de cette équipe.  

Le stade Omar-
Benrabah réussit bien
aux Jaune et Bleu

Ces dernières années, le
Paradou AC a reçu ses ad-
versaires un peu partout.
En plus d’Omar-Hamadi,
plusieurs de leurs matches
ont été domiciliés au stade
du 20-Août-1955 et au 1er-
Novembre de Lavigerie.
Contrairement à ceux que
nous venons de citer, le
stade Omar-Benrabah
réussit bien au Jaune et

Bleu. La preuve, c’est
lorsqu’ils recevaient à Dar
El Beïda lors de l’exercice
2016-2017 qu’ils ont réussi
à accéder en Ligue 1 Mo-
bilis. En plus de l’excellent
état de sa pelouse, le fait
que les tribunes sont loin
du terrain permet aux
jeunes académiciens de
pratiquer leur football qui
se base sur les passes
courtes et la possession de
la balle. Retourner une
nouvelle fois au stade de
Dar El Beïda, deux ans
après l’avoir quitté pour
Omar-Hamadi, ne pourra
qu’être bénéfique pour les
partenaires d’Abdelkahar
Kadri puisqu’ils pourront
évoluer sans la moindre
pression. Chose qui se ré-
percutera sans aucun
doute positivement sur
leur rendement.    Rachid C.

OM USBUSBUSBPAC

Quelques jours seulement nous séparent de
la reprise des entrainements. La direction de
l’Olympique de Médéa s’active dans tous les
sens pour mettre tous les moyens à la disposi-
tion des joueurs. Le coach a ainsi prévu un re-
groupement de deux semaines. Comme c’était
le cas l’année dernière, il devra avoir lieu au
Centre National des Sports et Loisirs de Tikjda. 
Les dates n’ont pas encore été fixées 

Satisfait du travail effectué l’été dernier au
CNSL de Tikjda, Mahfoud Boukelak ne s’est pas
opposé à la décision du premier responsable de
la barre technique. D’après nos informations, le
président attend seulement que le coach lui fixe
les dates du regroupement afin qu’il puisse ré-
server dans cet établissement qui dispose de
tous les moyens dont les joueurs auront besoin
lors de leur préparation.        
La reprise aura lieu à Médéa 

Dans le même contexte, c’est ce dimanche
que les coéquipiers de Fateh Alaoui repren-
dront le chemin des entraînements et cela après
plus de six mois d’arrêt à cause de la pandémie

du coronavirus. Comme c’était prévu, c’est à
Médéa que la reprise aura lieu. Les protégés de
Cherif Hadjar effectueront dans un premier
temps un stage bloqué d’une semaine. En plus
de la forêt de Tibhirine, l’entraîneur aura à sa
disposition les stades, Si Hamdane et Imam
Lyes pour appliquer son programme et amélio-
rer le volet physique des joueurs.  
Plusieurs matches amicaux au menu

Le premier responsable de la barre technique
ne souhaite rien laisser au hasard. Afin qu’il
puisse évaluer le travail effectué et le niveau de
préparation de chaque élément, Cherif Hadjar
compte programmer sept rencontres amicales
dont 5 auront lieu durant au mois d’octobre.
Pour ce qui est des deux dernières, elles seront
programmées quelques jours avant le lever de
rideau de la nouvelle saison. Ce sera une occa-
sion pour l’entraîneur de combler les lacunes
constatées et opérer les dernières retouches sur
l’équipe type.  

Mohamed A. 

VERS LA PROGRAMMATION
D’UN STAGE À TIKJDA 

LE PARADOU AC RECEVRA
À DAR EL BEÏDA 



Alors que les supporters ré-
clament avec insistance le départ
du président Abdelkrim Boud-
jeloud, désormais, c’est Redjradj,
l’ex-directeur général de cette
même équipe de la JSMB, qui
est pressenti pour prendre les
commandes du club. Ce retour
est même réclamé par les incon-
ditionnels de cette équipe qui
veulent voir à l'œuvre une
grande JSMB pour la saison
prochaine. Après  un parcours
catastrophique, les supporters
béjaouis se révoltent et deman-
dent l'installation d'un nouveau
président et un comité
d'hommes forts capables de re-
donner à la JSMB ses lustres
d’autant. Pour rappel, Redjradj
avait, dans un premier temps,
fait part à des proches de son
envie de revenir au club, mais vu
la situation actuelle du club,
l’homme en question veut plus
de garanties. Cependant, devant
la gravité de la situation, la ma-
jorité des supporters ont
convenu d’essayer de le convain-
cre de prendre les rênes de la
JSMB pour la saison prochaine. 

sa réunion avec tiab
sera décisive 

Sollicité par l’ancien prési-
dent Boualem Tiab, des amou-
reux du club et certains sages
pour revenir à la gestion des
affaires du club, on croit savoir
de sources bien informées que
les choses vont bon train. En
effet, Rachid Redjradj, puisque
c’est de lui qu’il s’agit, a donné
son accord de revenir pour
sauver le club qui se trouve
dans une situation difficile.

Des dizaines de fans se sont
déplacé cette semaine chez lui
pour lui parler et demander
son retour le plus vite possible
à la tête du club car d’après
eux, il est le seul homme pour
l'heure capable de dénouer
l'écheveau. Redjradj, qui est
connu pour son amour au
club, a tenu à rassurer tout le
monde que la situation est très
inquiétante et que pour reve-
nir il lui faut certaines garan-
ties notamment ce qui
concerne la gestion club.  Il
veut surtout attendre le retour
de Tiab au pays pour se réunir
avec lui afin de mettre les
choses au clair avant d’entamer
ses fonctions d’une manière
officielle. 

Les supporters rassurés
par son discours et
voient en lui l'homme de
la situation 

Il est clair que le probable
retour de Redjradj a fait plaisir
dans l’entourage de la JSMB, y
compris aux les supporters et
les joueurs. Même si certains
n’ont pas eu l’occasion de tra-
vailler avec lui, d’après les
échos qu’ils ont eus de la part
des anciens joueurs, ils sont,
eux aussi, ravis de son retour à
la tête du club notamment
après son discours rassurant.
Les supportes  estiment donc
que sa présence est déjà un
plus pour le club et pour les
joueurs qui auront toujours
besoin du soutien et de la pré-
sence permanente des diri-
geants et du président. Cela
leur permettra de lui trans-

mettre leurs doléances.
«Comme ça les joueurs se sen-
tiront bien entourés. Quand les
dirigeants sont là et le président
aussi, tout le monde ne pourra
être que content», disaient des
supporters qui souhaitent le
retour de Redjradj. 

il connaît parfaitement
les rouages du groupe de
l’est 

Il faut dire que sa venue ne
sera pas une mince affaire,
puisque les gens ne se bouscu-
lent pas au portillon pour
prendre les destinées du club
notamment dans ce moment
de crise, et l’histoire nous l’a
montré. La mise en place d’une
équipe capable de retrouver
l’élite nécessite naturellement
beaucoup de moyens finan-
ciers mais aussi un remanie-
ment à tous les niveaux : staff
technique, joueurs et staff ad-
ministratif. Ce sera un vérita-
ble chantier. Il est possible que
le retour de Redjradj, lui qui a
été souvent l’homme de
confiance de la direction,
cadre avec cette perspective.
Avec sa grande expérience
dans le domaine et les rouages
du football en général et de la
Ligue 2 en particulier surtout
ce qui concernes les équipes de
l’Est du pays, Redjradj pourrait
être d’un apport important
pour les Vert et Rouge.

S. A.
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La subvention 
de l’APC, la semaine
prochaine dans 
les caisses 

Les caisses de la JSMB atten-
dent d’être renflouées par une
somme très conséquente ces
jours-ci. En gardant son sta-
tut de club mateur, la JSMB
bénéficiera encore cette sai-
son des subventions durant
toute la saison, à l’instar des
autres clubs d’ailleurs. Ces
derniers jours on  a appris
que les caisses du club atten-
dent d’êtres refoulées par l’ar-
gent de la subvention  l’APC.
En effet, une somme d’un
milliard et demi de centimes
a été accordée au MOB. Le
club béjaoui touchera cet ar-
gent dans les tout prochains
jours. 

Les joueurs 
s’impatient 

Grogne et rogne chez les
joueurs de la JSMB. Depuis
un certain temps, la situation
financière du club est en ef-
fervescence. La cause en est la
non régularisation des arrié-
rés des joueurs qui attendent
toujours de percevoir leurs
rémunérations. Ils ont affiché
leur désarroi quant à cette si-
tuation qui n’aura trop que
duré. Cela risque de provo-
quer une révolte générale.
Face à la montée au créneau
des joueurs récemment, le
premier responsable du club,
Abdelkrim Boudjeloud, est
sorti de sa réserve pour rassu-
rer les joueurs. Et justement,
pour tenir sa promesse, ce
dernier est en train de se dé-
mener afin de trouver les
fonds nécessaires pour l’assai-
nissement de la situation fi-
nancière des joueurs et autres
employés. 

ALors qu’iL A AffiChé CLAirement ses intentions de revenir 

REDJRADJ ATTENDU COMME
LE MESSIE ! 

Au train où vont les choses, il
est peu plausible que le MOB
retrouve la sérénité. Nonobs-

tant toutes les tentatives visant à faire
sortir le club de la crise, rien ne laisse
entrevoir des lendemains meilleurs
qui assureraient au club sa continuité.
La situation s'aggrave jour après jour
et aucune lueur d'espoir ne se profile à
l'horizon. Le club, fredonnée à tue-tête
et bramée sur tous les toits, n'est en
fait qu'une résonnance abasourdis-
sante puisque les choses n'ont pas
bougé d'un doigt sauf peut-être pour
la fuite en avant des actionnaires
considérés par les supporters comme
les uniques et seuls responsables du
néant dans lequel végète le club. Hor-
mis la rescousse du  CSA qui tente de
sauver ce qui peut l’être, assurément,
rien n'a bougé alors qu'on essaye, tou-
jours et encore, de cacher le soleil avec
le tamis. La question qui mérite d’être
posée est de savoir si les actionnaires
vont réagir face à une telle débandade.
Jusqu’à preuve du contraire, rien ne
semble changer au sein du MOB qui
se trouve d’ores et déjà dans une situa-
tion complexe. Beaucoup pensent que
c’est aux dirigeants d’intervenir pour
tenter de sauver ce qu’il reste de ce
club. 

Comment sortir de la crise ?
Le MOB  semble bien être sacrifié

sur l'autel de l'insouciance de ses en-
fants. Aucun remord et les sauveurs
ne courent plus les rues, et le club est
beaucoup plus perplexe par le pres-
tige dans une enjolivure épuisée et
sombre. Rien ne laisse présager une
quelconque prise de conscience pour
éradiquer cette dilapidation qui se dé-
roule à ciel ouvert au vu et su de toute
la ville de Bejaia. Il est vrai que les
pouvoirs publics, importunés par
cette réalité, affichent une certaine vo-
lonté de remédier à la situation en
tentant de trouver une issue heureuse.
Des contacts seraient entrepris avec
des personnalités sportives et
hommes d'affaires connus afin de
concevoir une feuille de route à
même de permettre au club de survi-
vre et au moins démarrer la nouvelle
saison à temps.

Aucun repreneur en vue !    
Comme on l'avait souligné dans

nos précédentes livraisons, rien ne va
plus dans la maison béjaouie. En effet,

et après avoir tenu une première réu-
nion, les responsables béjaouis, en
présence des membres du CA, ont dé-
cidé de mettre fin au calvaire en pro-
grammant pour cette semaine afin
d'élire le futur boss de cette équipe.
Ainsi, lors d’une récente réunion,
Benaï a tenu à convoquer tous les ac-
tionnaires pour trouver une solution
à cette crise. Ce dernier a même évo-
qué le problème de la présidence.
Toutefois, il faut dire que jusqu’à hier,
mis à part Attia qui s’est manifesté de
France, aucun autre candidat ne s’est
présenté pour déposer son dossier de
candidature. En l'absence de candida-
ture pour la présidence de la SSPA,
tout porte à croire que le MOB sera
dirigé encore une fois par une cellule
de crise pour la nouvelle saison. 

Le mutisme de Zahir 
Attia intrigue 

La direction, soucieuse d'assurer au
club une meilleure stabilité sur le plan
financier, veut se renforcer par l'inté-
gration des industriels qui vien-
draient renforcer la composante des

actionnaires. Certains d'entre eux se
sont montrés intéressés par cette
éventualité qui vraisemblablement a
des chances d'aboutir.  C’est le cas de
l’ancien président, Zahir Attia qui
était à un moment donné intéressé
par l’idée de prendre le club.  Alors
que beaucoup parmi ses partisans
souhaitaient le voir investir dans la
SSPA/MOB et prendre les com-
mandes du club.  Finalement, l’ancien
président, risque de ne pas revenir lui
aussi. Il  aurait décidé de faire ma-
chine arrière. Du moins, c’est ce que
nous avons appris à travers ses décla-
rations où il fait état des raisons qui
l’ont contraint à s’abstenir, une situa-
tion financière  pas claire et  des dettes
qui s’élèvent à plusieurs milliards. 

Benaï : «Ce qui se passe 
au club est intolérable»

Le président du CSA, Arab Benai,
ne veut pas se mêler des histoires qui
secouent les actionnaires du club,
celui-ci se démarque et ne veut pas se
mêler. «Je suis neutre, et la guéguerre
qui secoue les actionnaires ne me

concerne pas, car je suis le président du
club amateur donc pas actionnaire.
Malgré le fait que ma dérogation a ex-
piré au mois de juin dernier, je conti-
nue à gérer les affaires courantes car le
MOB a besoin de moi pour sortir de
cette position et de ses problèmes. Je ne
peux pas laisser le club dans cette si-
tuation, d’ailleurs j’ai toujours le pom-
pier de cette équipe», dira Benai et de
poursuivre : «Ce qui se passe au club
est intolérable, car il est en danger, moi
je ne tolère pas que le MOB soit utilisé
à d’autres fins. On doit juste trouver
des solutions pour sortir de cette crise
qui secoue notre cher club depuis long-
temps.»

S. A.

C’EST LA DÉBANDADE TOTALE !
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FARÈS PASSERA LA VISITE
MÉDICALE AVANT JEUDI 

La presse italienne a annoncé hier l’accord officiellement conclu
entre la direction du club italien de la Lazio de Rome et l’attaquant

bosniaque Vedat Muriqi. L’ex-joueur du Fenerbahcé est arrivé à Rome et a
signé dans la foulée son contrat avec la Lazio. Le site generationsport.it révèle par ail-

leurs que le latéral gauche algérien de Spal Ferra Mohamed Farès est attendu avant
jeudi pour passer la visite médicale et parapher son contrat. L’international algérien a
tout conclu et n’attend que les formalités administratives propres aux clubs de la Série

A concernant les modalités de transfert pour officialiser son arrivée à la Lazio. 

Alors qu’on lui cherche toujours un successeur

GHOULAM PAS PRESSÉ
DE QUITTER NAPLES

Même si son départ est loin d’être consommé, la di-
rection de Naples SSC a déjà mis la main sur l’éventuel
successeur de son latéral gauche algérien Faouzi Ghou-
lam. Il s’agirait, selon le Corriere Dello Sport, du jeune in-
ternational polonais, Michal Karbownik, qui évolue au
Legia Varsovie. La révélation du championnat po-
lonais la saison passée n’est pas encore arrivée
puisque plusieurs clubs en Espagne, dont le
FC Barcelone, sont aussi sur ses traces,
avance le site besoccer.com. Par ailleurs,
Ghoulam, qui a joué tous les matchs ami-
caux et montré un très bon niveau de jeu,
est parti pour commencer la saison comme
titulaire. Son entraîneur Gennaro Gattuso
lui a clairement signifié que s’il règle son
problème avec ses dirigeants, il est bien un
joueur sur qui il veut compter pour la nou-
velle saison. Faouzi lui a répondu qu’il est
content à Naples et qu’il n’a aucune envie
de changer d’air, cet été. 
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Revenu de vacances avec beau-
coup d’ambitions pour la
nouvelle saison, l’attaquant

international algérien de Manches-
ter City, Riyad Mahrez, avait été
testé positif au Coronavirus. Ce qui
a obligé le staff médical du club an-
glais à le mettre en isolement pen-
dant une dizaine de jours pour
éviter de contaminer ses camarades
à l’entraînement. Tout comme son
coéquipier international français
Aymeric Laporte, il a passé des exa-
mens de contrôle qui se sont avérés
négatifs. Ainsi, complètement remis
du virus Vovid-19,  Mahrez sera
selon la presse anglaise de ce mardi
présent  ce mercredi avec le reste de
ses coéquipiers à l’entraînement. 

Il sera prêt
contre Wolverhampton 

Considéré comme l’un des meil-
leurs joueurs de son équipe, ce re-
tour confirmé hier par les médias
anglais à l’entraînement de l’Algérien
Riyad Mahrez s’annonce comme
une très bonne nouvelle pour l’en-
traîneur des Citizens Pep Guardiola.
Après les tests révélés négatif lundi,
le capitaine d’équipe des Verts se
présente comme une solution de
plus pour le manager des Skyblues,
avant cette rencontre de Premier
League face à Wolverhampton
pour le compte de la deuxième
journée de championnat, prévue
lundi prochain. 

M. A

Si la direction de
Brentford FC a
bel et bien of-

fert un bon de sortie
à son international
algérien Saïd Ben-
rahma afin qu’il
puisse quitter le club
cet été si une bonne
proposition se pré-

sente, il reste que
les dirigeants de
cette équipe ne

sont pas prêts à le
céder si facilement. Benrahma,
qui a fait l’impasse sur les deux
derniers matchs en raison de
son désir de partir vers l’un des
nombreux clubs de Premier
League qui le veulent, est

confronté à l’entêtement de ses
responsables, désireux de toucher

le jackpot dans ce dossier qui s’an-
nonce long et difficile à conclure
pour l’ancien joueur de

l’OGC Nice. «Ben-
rahma n’est pas suffi-
samment concentré
pour les matchs de
son club, il a la
tête ailleurs, d’où
sa mise à l’écart
de l’équipe ren-
trante par
Frank omas
qui respecte
son choix»,
peut-on lire
dans un article
consacré à l’Al-

gérien sur un site anglais spécialisé. 

Les exigences financières revues
à la hausse 

Selon la presse anglaise de ce mardi,
l’attaquant algérien de Brentford FC,
Saïd Benrahma, est en quelque sorte
bloqué par la décision de ses dirigeants
de revoir son prix de vente à la hausse.
Après avoir envisagé de le céder à 25
millions d’euros, Sky Sport révèle que la
direction des Abeilles aurait revu le
montrant de transfert de son interna-

tional algérien à la hausse.
La direction du club lon-
donien a, dans une tenta-
tive de décourager les
prétendants au dossier
Benrahma, décidé de ne
pas céder Benrahma à
moins de 30 millions

d’euros. Pour rappel,
Crystal Palace, West Ham
et Aston Villa suivent avec

intérêt l’évolution du
dossier. 

M. A.

RÉTABLI DU VIRUS CORONA DEUX OFFRES DE CLUBS DE
PREMIER LEAGUE REPOUSSÉES 

Brentford tente de
bloquer Benrahma !

Le stage de l’Équipe nationale
prévu du 19 au 27 octobre
devrait avoir lieu finalement

à sa date initiale, soit du 5 au 13 du
même mois. Seulement, à l’heure
où nous mettons sous presse la Fé-
dération algérienne de football n’a
rien confirmé à propos des identi-
tés des sélections susceptibles d’af-
fronter les Verts en amical pour
ponctuer ce rassemblement qui
aura lieu à l’étranger. Le coach
Djamel Belmadi aurait déjà envoyé
au secrétariat de la FAF une liste
élargie de joueurs concernés par ce
regroupement dont le lieu n’est pas
encore officialisé. C’est du moins
ce que nous avons pu constater sur
le site officiel de la plus haute ins-
tance du football national.

Le Cameroun et le Gabon
comme adversaires ?

Même si la FAF n’a encore rien
confirmé, l’on apprend que la Hol-

lande serait le pays qui devrait ac-
cueillir les Verts pour le prochain
stage de préparation programmé
en octobre. Deux sélections afri-
caines ont déjà choisi le même lieu
de regroupement des Verts aux
Pays-Bas, il s’agit du Gabon et du
Cameroun. Les Gabonais affronte-
ront le Bénin le 8 octobre et les
Lions Indomptables camerounais
joueront contre le Japon le 9 octo-
bre. La programmation de l’une
des deux sélections d’un autre
match contre l’Algérie le 13 no-
vembre n’est pas à écarter. 

Le Ghana n’a encore rien
annoncé

Tout comme l’Algérie la sélec-
tion du Ghana n’a encore rien offi-
cialisé concernant des deux
matchs amicaux programmés pour
la date FIFA du mois d’octobre.
Les Blacks Stars sont au pro-
gramme des Verts mais à l’heure

où nous mettons sous presse il n’y
a rien eu de conclu entre les deux
fédérations. Pour rappel, la sélec-
tion ghanéenne est au menu de
l’EN mais les négociations n’ont
pas été encore conclues. 

La Guinée s’éloigne 
Citée comme éventuel futur ad-

versaire des Verts en amical en
prévision du stage du mois d’octo-
bre prochain, la sélection de la
Guinée ne rencontrera pas l’Algé-
rie. Cette équipe a déjà pro-
grammé ses joutes amicales. Les
Guinéens affronteront d’abord le
10 octobre la Cap Vert et la Gam-
bie trois jours après. C’est ce qui a
été rendu public dans un commu-
niqué publié sur le site officiel de
la Fédération guinéenne de foot-
ball. Ce qui rend donc impossible
une confrontation Guinée-Algérie
en octobre

M. T.

Le défenseur international algé-
rien Djamel Benlamri s’est
comme prévu rendu en Arabie

Saoudite pour négocier sa lettre de li-
bération avec les dirigeants d’Al-Sha-
bab. Selon le site Goal.com dans sa
version arabophone, Benlamri était
attendu hier par ses dirigeants pour
trouver un compromis
concernant sa situation fi-
nancière impayée et tenter
de trouver la meilleure so-
lution pour passer à la ré-
siliation officielle de son
contrat. L’ancien joueur de
la JSK et de l’ES Sétif évo-
quera aussi avec ses
responsables ses
salaires impayés
ainsi que les offres
reçues par son
club depuis l’été
dernier.  Djamel est
annoncé tout
proche d’un ac-
cord définitif
avec Al-Ghar-

rafa au Qatar.
Les pistes saoudiennes
relancées 

Alors que son club avait officielle-
ment saisi la Fédération saoudienne
de football pour s’opposer à un quel-
conque transfert de son défenseur
central algérien vers un club saou-
dien, Djamel Benlamri jouera finale-
ment pour le club de son choix s’il
parvient à résilier son contrat à
l’amiable. C’est ce que la fédération
saoudienne a signifié à la direction
d’Al-Shabab dans une correspon-
dance avant-hier, indiquent des sites

locaux spécialisés. Ainsi, les di-
rigeants d’Al-Nasr Saoudi

et ceux d’Al-Ittihad de
Djeddah ont relancé

l’ex-joueur du
NAHD dans

une tentative
de le
convaincre
de signer

chez eux. 
M. A.

À MOINS DE 3 SEMAINES DE SON ENTAME

LA FAF N’A RIEN CONFIRMÉ À PROPOS
DU STAGE D’OCTOBRE

MAHREZ ATTENDU
AUJOURD’HUI À
L’ENTRAÎNEMENT !

La Fédération saoudienne déboute Al-Shabab  

BENLAMRI LIBRE D’OPTER
POUR LE CLUB DE SON CHOIX !
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